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КХЛ может запретить своим игрокам участвовать в Олимпийских играх  
 

IIHF не комментирует заявление Чернышенко до окончания 
расследования МОК по РФ (Р-Спорт) 
Международная федерация хоккея (IIHF) активно сотрудничает с Федерацией 
хоккея России (ФХР) и не комментирует заявление главы КХЛ Дмитрия 
Чернышенко до окончания расследования комиссий МОК, сообщили агентству 
"Р-Спорт" в пресс-службе IIHF. 

перейти к статье 

Возможный отказ КХЛ от участия в ОИ-2018 не повлияет на организацию 
турниров IIHF в России (ТАСС) 
Возможное решение Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) запретить своим 
игрокам участвовать в зимних Олимпийских играх 2018 года в южнокорейском 
Пхенчхане не повлияет на организацию в России турниров Международной 
федерации хоккея (IIHF). Об этом ТАСС сообщили в пресс-службе IIHF. 

перейти к статье 

"Да ладно вам. Олимпийские игры без русских - это не Олимпийские 
игры!" (Inoprosport.ru) 
Континентальная хоккейная лига вслед за НХЛ может не разрешить своим 
игрокам отправиться на зимние Олимпийские игры в Пхенчхан. Об этом заявил 
президент КХЛ Дмитрий Чернышенко.  

перейти к статье 

Олимпиада: КХЛ готовится к ответному удару (Спорт день за днем 
(sportsdaily.ru)) 
КХЛ рассматривает ответные меры на тот случай, если сборную России не 
допустят к участию в Олимпиаде-2018 в Пхенчхане или предложат ей 
выступить под нейтральным флагом.  

перейти к статье 

Олимпийский хоккей или первенство водокачки (Спорт экспресс) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко официально подтвердил то, о чем "СЭ" 
сообщил в ночь с четверга на пятницу: лига может не отпустить игроков других 
сборных на ОИ в случае отстранения России.  

перейти к статье 

Команда, которая точно не поедет на Олимпиаду. Лучший состав сборной 
России (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Во что может превратиться олимпийский хоккей без КХЛ. Олимпийский 
хоккейный турнир оказался под угрозой - из-за последствий допинговых 
скандалов его может пропустить сборная России, а ее исключение из числа 
участников закроет дорогу в Пхенчхан всем хоккеистам КХЛ.  

перейти к статье 



 

 

КХЛ правильно поступит, если решит не отпускать игроков на ОИ в 
Пхенчхан - Скудра (Р-Спорт) 
Руководство Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) примет правильное 
решение, если не отпустит своих игроков на Олимпийские игры в случае 
санкций со стороны МОК в отношении сборной России, заявил главный тренер 
нижегородского "Торпедо" Петерис Скудра. 

перейти к статье 

Антон Ландер: "Стараюсь не думать о том, что КХЛ может не отпустить 
игроков на Олимпиаду" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Нападающий "Ак Барса" Антон Ландер после поражения от "Торпедо" (1:2) в 
матче регулярного чемпионата КХЛ сослался на слабую игру в большинстве. 

перейти к статье 

Муршак заявил, что поймет КХЛ, если лига не отпустит игроков на 
Олимпиаду в Пхенчхане (Р-Спорт) 
Словенский хоккеист нижегородского "Торпедо" Ян Муршак заявил агентству 
"Р-Спорт", что с пониманием отнесется к решению КХЛ ответить на возможные 
санкции Международного олимпийского комитета (МОК) в отношении сборной 
России. 

перейти к статье 

Россия не поедет на Олимпиаду без флага. Это плохая идея 
(Sports.ru/tribuna) 
Боссы нашего спорта по очереди повторили за Владимиром Путиным: Россия 
не поедет на Олимпиаду-2018 под нейтральным флагом. 

перейти к статье 

Конец эпохи Воробьева и заявление Чернышенко о КХЛ. Хаванов 
объясняет (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Итоги недели с Александром Хавановым, вопрос неучастия игроков КХЛ в 
олимпиаде - куда более тонкий, чем может показаться 

перейти к статье 

КХЛ как организация 
 

Александр Мальцев: Почему СКА намного сильнее всех? Хочется 
ответить жестко (Советский спорт) 
Легендарный нападающий "Динамо" и сборной СССР Александр Мальцев 
высказал свое мнение по самым злободневным вопросам нашего хоккея. 

перейти к статье 

Лаури Марьямяки возглавит финский клуб КХЛ "Йокерит" с 1 июня 2018 
года (Р-Спорт) 
Лаури Марьямяки станет главным тренером хельсинкского хоккейного клуба 
"Йокерит", выступающего в КХЛ, с 1 июня 2018 года, сообщается на 
официальном сайте команды. 

перейти к статье 

Марьямяки: меня завораживает КХЛ, а у "Йокерита" отличные игроки 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер сборной Финляндии Лаури Марьямяки прокомментировал 
подписание контракта с "Йокеритом". После сезона-2017/18 специалист 



 

 

возглавит "шутов", сменив на этом посту Юкку Ялонена который, в свою 
очередь, станет работать с национальной командой. 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Форвард "Торпедо" Столяров получил "5+20", хотя сначала судьи 
пропустили момент (Чемпионат.com) 
В третьем периоде матча казанского "Ак Барса" и нижегородского "Торпедо" 
удаление до конца встречи получил нападающий гостей Геннадий Столяров. 
Форвард был наказан штрафом "5+20" после того, как атаковал казанского 
хоккеиста Никиту Язькова, получившего повреждение. 

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Звезды в движении (Российская газета) 
Александр Овечкин предложил создать движение "команда Путина" 

перейти к статье 

Кремль приветствует создание Овечкиным Putin Team (Sports.ru/tribuna) 
Овечкин добавил, что он никогда не скрывал хорошего отношения к Путину и 
"всегда открыто поддерживал его" 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

В лиге не останется Воробьевых? Рейтинг тренеров КХЛ. Запад 
(Чемпионат.com) 
Матч с "Северсталью" может стать судьбоносным для наставника "Динамо". 

перейти к статье 

"Вадим, мы тебя ждем дома!" Череповец готов собрать на контракт 
Шипачеву (Советский спорт) 
Обозреватель "Советского спорта" побывал в Череповце, где очень ждут свою 
легенду - Вадима Шипачева. 

перейти к статье 

ХК СКА предоставил Шипачеву лед и зал для тренировок в Петербурге 
(ТАСС) 
Санкт-петербургский хоккейный клуб СКА предоставил бывшему нападающему 
команды Вадиму Шипачеву лед и зал для тренировок.  

перейти к статье 

"Морис сказал: теперь ты настоящий тренер". Илья Воробьев - 
откровенно об отставке (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Бывший тренер "Металлурга" описал чувства от первого увольнения в карьере 
Илья Воробьев уволен. Сакральная жертва Величкина? 

перейти к статье 

Руслан Васильев: Борьбу за плей-офф проигрывает не Дуайер, а 
функционеры клуба (Belarushockey (belarushockey.com)) 



 

 

Известный белорусский журналист Руслан Васильев считает, что минскому 
"Динамо" необходимо кадровое усиление.  

перейти к статье 

Обзор дня: Сенсация в КХЛ: "Барыс" - лидер "Востока" (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Понятно, что к вечеру понедельника все изменится, но больше суток "Барыс" 
будет на первом месте в Восточной конференции.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 
Обменяет ли "Сибирь" Салака? Инсайды от Панышева и Ерыкалова 
(Чемпионат.com) 
Кто пытается заполучить Филатова, какой тренер вернется в КХЛ и сколько 
потеряет в деньгах Шипачев. 

перейти к статье 

Клуб НХЛ "Рейнджерс" отпустил российского защитника Береглазова в 
"Металлург" (ТАСС) 
Российский защитник клуба Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Рейнджерс" 
Алексей Береглазов проведет остаток сезона в магнитогорском клубе 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Металлург".  

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Армянский акцент и СКА как базовый клуб. Кого Брагин везет на 
суперсерию? (Чемпионат.com) 
Наша "молодежка" снова будет рубиться с канадцами. 

перейти к статье 

Мировой Кубок вызова U17. Групповой этап. Россия - Финляндия - 6:4 
(Федерация хоккея России (fhr.ru)) 
7 ноября юниорская сборная России U17 сыграла второй матч группового этапа 
Мирового Кубка вызова в канадском Форт-Сент-Джоне.  

перейти к статье 

Разное 
 

Дмитрий Булыкин: "В основном в КХЛ слежу за СКА. За них бьется кум" 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Известный в прошлом футболист Дмитрий Булыкин рассказал о своей дружбе с 
нападающим СКА Ильей Ковальчуком. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ может запретить своим игрокам участвовать в Олимпийских играх  
 

IIHF не комментирует заявление Чернышенко до окончания 
расследования МОК по РФ (Р-Спорт, Москва, 6 ноября 2017) 
Международная федерация хоккея (IIHF) активно сотрудничает с Федерацией 
хоккея России (ФХР) и не комментирует заявление главы КХЛ Дмитрия 
Чернышенко до окончания расследования комиссий МОК, сообщили агентству 
"Р-Спорт" в пресс-службе IIHF. 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко в субботу заявил, что лига готова принять 
соответствующие меры в случае санкций МОК по отношению к России и 
недопуска российских хоккеистов на Олимпиаду. 
"IIHF активно сотрудничает с Федерацией хоккея России, мы ждем окончания 
расследований двух дисциплинарных комиссий МОК. IIHF хотела бы 
воздержаться от комментариев по недавнему заявлению главы КХЛ Дмитрия 
Чернышенко до тех пор, пока расследование не завершено", - сообщили 
агентству "Р-Спорт" в пресс-службе IIHF. 
После доклада главы независимой комиссии Всемирного антидопингового 
агентства (WADA) Ричарда Макларена о допинге в российском спорте МОК для 
дальнейшего расследования создал две комиссии.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171106/1128328667.html 

Похожие сообщения (13): 

• Profi-news.ru, Москва, 6 ноября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 6 ноября 2017 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 6 ноября 2017 

• ТАСС, Москва, 6 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 6 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 6 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 6 ноября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 6 ноября 2017 

• Советский спорт , Москва, 6 ноября 2017 

• 123ru.net, Москва, 6 ноября 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 ноября 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 6 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Возможный отказ КХЛ от участия в ОИ-2018 не повлияет на организацию 
турниров IIHF в России (ТАСС, Москва, 6 ноября 2017) 
Возможное решение Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) запретить своим 
игрокам участвовать в зимних Олимпийских играх 2018 года в южнокорейском 
Пхенчхане не повлияет на организацию в России турниров Международной 
федерации хоккея (IIHF). Об этом ТАСС сообщили в пресс-службе IIHF. 
В субботу президент КХЛ Дмитрий Чернышенко заявил, что лига готова 
ответить соответственно на действия Международного олимпийского комитета 
(МОК), который "идет на поводу у информаторов, комиссий, отстраняя 
спортсменов не на основании реальных фактов, подтверждающих применение 
допинга". Член совета директоров лиги, первый президент КХЛ Александр 
Медведев позднее сообщил ТАСС, что лига может пересмотреть календарь 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171106/1128328667.html
https://profi-news.ru/sport/20171106/596174/
http://tass.ru/sport/4705845
http://newsrbk.ru/news/5051949-IIHF-ne-kommentiruet-zayavlenie-chernyishenko-do-okonchaniya-rassledovaniya-mok-po-rf.html
https://www.sports.ru/hockey/1057225726.html
http://allhockey.ru/news/show/306418-V_IIHF_ne_kommentirujut_zayavleniya_Chernyshenko_po_povodu_igrokov_KHL_na_OI
http://www.hockey-world.net/khl/183426-mezhdunarodnaya-federatsiya-khokkeya-ne-kommentiruet-zayavlenie-chernyshenko-do-okonchaniya-rassledovaniya-mok
https://by.tribuna.com/hockey/1057226264.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1009165-iihf-ne-budet-kommentirovat-zajavlenie-chernyshenko-do-okonchanija-rassledovanija-mok
http://123ru.net/sochi/121398486/
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI796961_IIhF_otkazalas_ot_kommentarijev_po_povodu_zajavlenija_Chernyshenko
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI796961_IIhF_otkazalas_ot_kommentarijev_po_povodu_zajavlenija_Chernyshenko


 

 

нынешнего сезона, отменив паузу на Олимпиаду в случае недопуска на 
олимпийские соревнования сборной России. 
"Возможный пропуск игроками КХЛ Олимпиады никоим образом не повлияет на 
организацию турниров IIHF, проводимых в России в этом сезоне", - говорится в 
сообщении пресс-службы. 
В России в 2017 году пройдут Кубок первого канала в Москве (13-17 декабря), в 
2018-м - чемпионат мира среди девушек до 18 лет (6-13 января) в Дмитрове и 
юниорский чемпионат мира в Челябинске и Магнитогорске (19-29 апреля). 
Зимняя Олимпиада 2018 года пройдет с 9 по 25 февраля.  

http://tass.ru/sport/4705869 

Похожие сообщения (5): 

• Sport.mail.ru, Москва, 6 ноября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 6 ноября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 6 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 6 ноября 2017 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 6 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

"Да ладно вам. Олимпийские игры без русских - это не Олимпийские 
игры!" (Inoprosport.ru, Москва, 6 ноября 2017) 
Континентальная хоккейная лига вслед за НХЛ может не разрешить своим 
игрокам отправиться на зимние Олимпийские игры в Пхенчхан. Об этом заявил 
президент КХЛ Дмитрий Чернышенко.  
По словам Чернышенко, КХЛ может пойти на такой шаг, если МОК не позволит 
российским спортсменам выступать на ОИ-2018 под собственным флагом в 
результате допингового скандала.  
Вот какие мнения имеются на сей счет у североамериканских любителей 
спорта:  
Richard Renaud:  
- А есть ли какие-то доказательства на предмет того, что они не привели в 
порядок свою ситуацию с допингом? Если российские спортсмены по-прежнему 
используют допинг, а российское правительство поощряет их при этом, то 
запретить им участие в ОИ будет абсолютно правильным решением. Если же 
они извлекли урок после первой своей дисквалификации, то нынешняя 
ситуация - это попросту переливание из пустого в порожнее. 
Rob Kitz:  
- Россию нужно исключить из-за допингового скандала. У МОК кишка тонка, 
если он не дисквалифицирует всю страну. 
Don Crowe:  
- Зимние Олимпийские игры без России? Забудьте об этом.  
Brooke Powers:  
- Да ладно вам. Олимпийские игры без русских - это не Олимпийские игры! 
JimeeJohnson:  
- Русские лажают еще больше, чем "Кэпиталз", когда дело доходит до 
завоевания титулов. Если русские не поедут на ОИ, это будет то же самое, как 
если бы "Кэпиталз" не попали в плей-офф. Тогда у них не возникнут 
возможности облажаться. 
Thesebhell (в ответ на комментарий JimeeJohnson ):  
- Бла-бла. Одни из лучших выступлений команд, какие я когда-либо видел, 
были продемонстрированы "Большой красно-сине-белой машиной" на 
чемпионате мира 2008-го года. На протяжении всего первенства Набоков, 

http://tass.ru/sport/4705869
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/31554179/
http://gazeta-margust.ru/vozmozhnyjj-otkaz-kkhl-ot-uchastiya-v-oi-2018-ne-povliyaet-na-organizaciyu-turnirov-iihf-v-rossii
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Овечкин, Марков и Федоров действовали очень зрелищно, проповедуя тактику, 
похожую на "Уингз" времен Боумэна. А в финале Ковальчук доминировал 
всецело, практически в одиночку обыграв канадцев. Это было похоже на то, как 
если бы Макдэвид играл в хоккей против детей, однако этими детьми были 
Гецлаф, Хитли, Грин, Бернс и Кунитц. 
Dreamzilla 2:  
- Если НХЛ не отправит на ОИ своих игроков, а КХЛ отправит, это будет сродни 
тому, как если бы "Голден Стэйт Уорриорз" играл против команд из лиги 
развития НБА, и завоеванные золотые медали русскими будут сомнительного 
качества, потому что на играх они не встретятся с действующим 
непревзойденным чемпионом в лице сборной Канады со всеми ее талантами 
вроде Макдэвида и Кросби. Так что я бы сетовал за то, чтобы уровнять шансы 
участников и не позволять ехать туда хоккеистам из КХЛ. Тогда у нас будет 
шанс выявить действительно сильнейшего, и у Канады появится возможность 
выиграть ОИ в третий раз кряду. 

http://inoprosport.ru/post/23645-da-ladno-vam-olimpiyskiye-igry-bez-russkikh-eto-ne-
olimpiyskiye-igry?r=translations 

К заголовкам сообщений 

Олимпиада: КХЛ готовится к ответному удару (Спорт день за днем 
(sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 7 ноября 2017) 
КХЛ рассматривает ответные меры на тот случай, если сборную России не 
допустят к участию в Олимпиаде-2018 в Пхенчхане или предложат ей 
выступить под нейтральным флагом. В таком случае олимпийская пауза в 
регулярном чемпионате, которая должна продлиться с 29 января по 25 
февраля, может быть отменена. Ряд матчей может быть перенесен. Это будет 
означать, что КХЛ запретит клубам отпускать в Корею хоккеистов, вызванных в 
другие сборные. Ранее о решении не отпускать игроков на Олимпиаду 
объявила НХЛ. 
Ожидается, что решение о допуске сборной России к участию в Играх-2018 
будет принято на заседании исполкома МОК в начале декабря. 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко заявил, что лига готова дать 
соответствующий ответ на действия МОК в случае недопуска сборной России к 
Олимпийским играм. 
 - КХЛ готова ответить соответственно. МОК разрушает существующий 
спортивный миропорядок. Мы не понимаем ситуацию, когда МОК идет на 
поводу информаторов, комиссий, отстраняя спортсменов не на основании 
реальных фактов, подтверждающих применение допинга. В то же время МОК 
не смог договориться с НХЛ об участии в Играх, причем эту лигу не 
контролируют ни ИИХФ, ни WADA.Также складывается впечатление, что 
участие североамериканской лиги в Олимпиадах зависит только от их 
собственного желания, а не от успеха в переговорах, - сказал Чернышенко. 
В то же время возможное решение КХЛ запретить своим игрокам участвовать в 
зимних Олимпийских играх 2018 года не повлияет на организацию в России 
турниров Международной федерации хоккея. 
"Возможный пропуск игроками КХЛ Олимпиады никоим образом не повлияет на 
организацию турниров ИИХФ, проводимых в России в этом сезоне", - говорится 
в сообщении пресс-службы ИИХФ. 
В России в 2017 году пройдет Кубок Первого канала в Москве, в 2018-м - 
чемпионат мира среди девушек до 18 лет в Дмитрове и юниорский чемпионат 
мира в Челябинске и Магнитогорске. 
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Также МОК считает преждевременными разговоры о санкциях со стороны КХЛ 
в ответ на возможное отстранение сборной России от участия в Олимпиде в 
Пхенчхане, сообщили в пресс-службе организации. 
 

http://www.sportsdaily.ru/articles/olimpiada-kxl-gotovitsya-k-otvetnomu-udaru 

К заголовкам сообщений 

Олимпийский хоккей или первенство водокачки (Спорт экспресс, Москва, 
7 ноября 2017) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко официально подтвердил то, о чем "СЭ" 
сообщил в ночь с четверга на пятницу: лига может не отпустить игроков других 
сборных на ОИ в случае отстранения России. Корреспондент "СЭ" размышляет 
о том, во что может превратиться хоккейный турнир Олимпиады без игроков 
нашей лиги. 
Веселье продолжается. НХЛ и так нанесла олимпийскому хоккейному турниру 
огромный урон, отказавшись отпускать своих игроков в Пхенчхан. Теперь и КХЛ 
может последовать ее примеру. Пока - только может. В том случае, если 
сборной России не позволят выступать под собственным флагом. Это означает, 
что играть она там не будет. Заменять ее кем-то ИИХФ не намерена. О чем 
пару дней назад в интервью "СЭ" сказал Рене Фазель. 
Это ультиматум. Сомнительно, впрочем, что он возымеет какой-либо эффект. 
МОК - такая структура, которой все нипочем. И даже то, что хоккейный турнир 
превратится в первенство водокачки, ее не смутит. А именно первенством 
водокачки его и можно будет назвать в имеющихся на сегодняшний день 
обстоятельствах. Никак иначе. 
Канада процентов на 80 состояла бы из кахаэловцев, Швеция, Финляндия и 
Чехия - примерно на две трети, сборная США - процентов на 40, Словакия - на 
треть, словенцы недосчитаются четырех лидеров, на которых команда и 
держалась бы. И на что тогда смотреть в Пхенчхане, кроме швейцарца 
Дамьена Бруннера, если он успеет восстановиться и набрать форму, и 
шведского вундеркинда Рас муса Далина? Так и быть, ради Линуса Класена, 
Адама Годетта и Дилана Сикуры можно глянуть хайлайты. И что-то урывками 
посмотреть - тех же корейцев. Оценить перспективы доселе не виданного. Или 
немцев со швейцарцами - благо их демарш КХЛ никак не затронет. Еще 
студенческую сборную США. Вот уж вариант для повторения "Чуда на льду" 
спустя 38 лет. Но только потому, что мне в принципе интересно. Я и матчи 
чемпионатов Швеции и Швейцарии иногда смотрю. Для себя. 
А так - турнир и без того даже до чемпионата мира по уровню недотянул бы при 
всем желании. Туда-то каждый год под сотню энхаэловцев приезжает. Был бы 
расширенный Евротур с высокими ставками. А будет в лучшем случае 
Еврочеллендж. 
Смущает одно. Если вдруг соответствующее решение все-таки будет принято, 
иностранцы могут потянуться на выход. Формально расторгнуть контракты не 
так-то просто. Заявление надо подавать за 15 месяцев до расторжения. Но 
ИИХФ вольна дисквалифицировать всю КХЛ. И тогда начнется хаос с 
прыганьем с места на место, потому что всем легионерам будет наплевать на 
трансферные карты. Более того, это и на участии в чемпионате мира может 
сказаться. Как сборной России, так и отдельных игроков. 
Понятно, что Фазель глубоко лоялен и к КХЛ, и к ФХР, но на него могут 
надавить. Он ведь член исполкома МОК. И вряд ли ему удастся отвертеться. 
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Когда мы разговаривали с ним, он был буквально ошарашен, когда я озвучил 
такой сценарий. 
Чернышенко понять не трудно. Но страшно представить, во что превратится 
чемпионат КХЛ без легионеров. И опять же - его ведь искромсали ради одной 
единственной цели. Сколько всего было сделано, что, правда, изначально 
выглядело сомнительно, именно под Олимпиаду. А тут такое. 
Нам остается только ждать и надеяться, что МОК будет благоразумным. Что не 
станет прибегать к коллективной ответственности за индивидуальные 
правонарушения. Потому что это глубоко неправильно с любой точки зрения. В 
конце концов, хоккейный турнир - вишенка на торте зимней Олимпиады. Она и 
так уже выглядит помятой. А еще и рискует покрыться плесенью. 

К заголовкам сообщений 

Команда, которая точно не поедет на Олимпиаду. Лучший состав сборной 
России (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 ноября 2017) 
В нем есть Овечкин, Малкин и Кучеров Первенство водокачки. Во что может 
превратиться олимпийский хоккей без КХЛ 
Олимпийский хоккейный турнир оказался под угрозой - из-за последствий 
допинговых скандалов его может пропустить сборная России, а ее исключение 
из числа участников закроет дорогу в Пхенчхан всем хоккеистам КХЛ. Кризис 
международного хоккея налицо: Олимпиада без игроков двух сильнейших лиги 
мира превратиться в посмешище. 
Неочевидные перспективы Кубка мира-2020, о котором в Северной Америке 
после прошлогоднего форума почти не вспоминали, отодвигают ближайший 
потенциальный турнир с участием всех сильнейших аж до 2022 года, Зимних 
игр в Пекине. 
И то - если НХЛ и МОК обо всем договорятся. Поэтому оптимальный состав 
сборной России существует лишь виртуально - однако разобрать текущее 
положении дел в нашем хоккее все равно интересно. 
Кто бы поехал в Корею, если бы олимпийский турнир был таким, каким его 
хочет видеть все прогрессивное человечество? Выбираем 25 человек - таков 
регламент заявки Игр - трех вратарей, восемь защитников и 14 нападающих. 
ВРАТАРИ (3)  
 Сергей БОБРОВСКИЙ (Коламбус), Андрей ВАСИЛЕВСКИЙ (Тампа-Бэй), Семен 
ВАРЛАМОВ (Колорадо) 
 Другие кандидаты: Илья СОРОКИН (ЦСКА), Игорь ШЕСТЕРКИН (СКА)  
Чья вратарская линия - сильнейшая в мире прямо сейчас? После ухода на 
пенсию Лундквиста шведы останутся без топ-голкипера, причем, вероятно, 
надолго, у чехов в НХЛ нет ни одного первого номера, финны держатся на 
Ринне, надеются на возвращение на прежний уровень Раска и ждут прогресса 
от молодых. У канадцев и американцев большой выбор, но о том же Прайсе 
говорят куда больше в контексте его чрезмерного контракта и проблем " 
Монреаля ", а не былого величия. 
У России же - действующий обладатель "Везины", самый талантливый молодой 
вратарь НХЛ, а на роль третьего номера может претендовать как забывающий 
кошмары прошлого сезона Варламов, так и два самых перспективных 
голкипера мира из числа тех, кто выступает в Европе. 
ЗАЩИТНИКИ (8)  
 Никита ЗАЙЦЕВ (Торонто) - Дмитрий ОРЛОВ (Вашингтон)  
 Иван ПРОВОРОВ (Филадельфия) - Вячеслав ВОЙНОВ (СКА)  
 Никита НЕСТЕРОВ (ЦСКА) - Дмитрий КУЛИКОВ (Виннипег)  
 Богдан КИСЕЛЕВИЧ (ЦСКА) - Михаил СЕРГАЧЕВ (Тампа-Бэй)  



 

 

 Другие кандидаты: Виктор АНТИПИН (Баффало), Антон БЕЛОВ, Владислав 
ГАВРИКОВ (оба - СКА), Алексей ЕМЕЛИН (Нэшвилл), Никита ЗАДОРОВ 
(Колорадо), Никита ТРЯМКИН (Автомобилист)  
Если российские вратари должны вызывать опасения лишь у соперников, но не 
у своего тренерского штаба, то линия обороны по-прежнему очень далека от 
лучших, канадско-американско-шведских образцов. Но прогресс по сравнению с 
Кубком мира, а уж тем более Олимпиадой в Сочи, есть - пусть пока и 
небольшой. 
Зайцев с Орловым перед Торонто казались сомнительной и очень рискованной 
первой парой, но с тех пор они заработали пару многолетних контрактов 
больше чем на 60 миллионов долларов. Вместо ветерана Маркова - Проворов, 
который в свои 20 лет уже занял место первого защитника в " Филадельфии " и 
проводит на льду почти по 30 минут за матч. 
Главное российское открытие нового сезона - 19-летний Сергачев, который 
пока не так хорош в качестве универсала, но уже готов закрыть проблемную 
позицию в большинстве. 
Что важно, среди указанной восьмерки нет ни одного хоккеиста, кто родился бы 
раньше 1990 года. Худшие времена для российской обороны, кажется, 
остались позади. 
НАПАДАЮЩИЕ (14)  
 Александр ОВЕЧКИН - Евгений КУЗНЕЦОВ (оба - Вашингтон) - Александр 
РАДУЛОВ (Даллас)  
 Артемий ПАНАРИН (Коламбус) - Павел ДАЦЮК (СКА) - Никита КУЧЕРОВ 
(Тампа-Бэй)  
 Евгений ДАДОНОВ (Флорида) - Евгений МАЛКИН (Питтсбург) - Владимир 
ТАРАСЕНКО (Сент-Луис)  
 Никита ГУСЕВ (СКА) - Артем АНИСИМОВ (Чикаго) - Валерий НИЧУШКИН 
(ЦСКА)  
 Сергей АНДРОНОВ - Кирилл КАПРИЗОВ (оба - ЦСКА)  
 Другие кандидаты: Павел БУЧНЕВИЧ (Рейнджерс), Илья КОВАЛЬЧУК, Сергей 
ПЛОТНИКОВ (оба - СКА), Николай КУЛЕМИН (Айлендерс), Сергей МОЗЯКИН 
(Металлург), Владислав НАМЕСТНИКОВ (Тампа-Бэй), Иван ТЕЛЕГИН (ЦСКА), 
Владимир ТКАЧЕВ (Ак Барс), Вадим ШИПАЧЕВ (Вегас)  
Нападение - как всегда самое интересное в сборной России. Есть семь 
железных кандидатов из НХЛ, чье место нельзя оспорить: Овечкин, Кузнецов, 
Панарин, Кучеров, Малкин, Тарасенко и Радулов - да, Александр с Олимпиады-
2014 не играл на крупных международных турнирах, но другого столь же 
универсального в плане атакующих навыков элитного форварда у нас нет. 
Из этой суперсемерки сразу выделяется пара вашингтонцев - Овечкин к своим 
32 годам "модернизировался" в слишком зависимого форварда, который с 
неудобным центром может больше навредить, чем помочь, поэтому другой 
вариант, кроме как поставить Ови к Кузнецову, исключен. 
Дефицит центрфорвардов вынуждает рассматривать кандидатуру Дацюка, 
несмотря на его постоянные травмы и возраст, - в своем лучшем состоянии он 
все равно подходит на роль в топ-9 лучше, чем кто-либо, кроме Кузнецова и 
Малкина. А последнее место в первых трех тройках получает Дадонов, здорово 
стартовавший во "Флориде". Ковальчук же, несмотря на прекрасную форму и 
результативность, скорее, оказался бы за бортом сборной - держать игрока в 
его статусе в числе запасных странно, место в большинстве с таким подбором 
крайних форвардов он бы не получил, а исполнять рабочую роль, как те же 
Дадонов или Радулов, Илья не умеет. 



 

 

А вот Капризов, который в данном составе оказался в роли 14-го нападающего, 
куда более разнообразный нападающий: в плане возможности выбора как 
фланга атаки, так и партнеров и номера тройки. 
Нельзя совсем обойтись и без крупных форвардов-разрушителей, способных 
сыграть в меньшинстве: Андронов приоритетнее Телегина из-за умения сыграть 
и в центре, и на краю, а Ничушкин сильно прибавил по сравнению с прошлым 
сезоном и гораздо нужнее сборной, чем забывший о голах и передачах 
Кулемин. 
Почему нет Наместникова? Его универсализм, который полезен " Тампе " в 
конкретном звене с Кучеровым и Стэмкосом, непросто использовать в сборной: 
на позицию "ролевика" в топ-9 Владислав не тянет, толкаться/биться на уровне 
Андронова в четвертой тройке он не может, а добавить ей креатива, как тот же 
Гусев, у него вряд ли выйдет. 
ИТОГ  
Если бы российская сборная поехала на Олимпиаду в оптимальном составе, то 
ее стоило бы оценивать, как год назад на Кубке мира - в качестве одного из 
фаворитов, который при очень удачном стечении обстоятельств может 
выиграть золото. Сейчас наш лучший состав по-прежнему сильнее финского и 
чешского, немного уступает американскому и шведскому (прежде всего из-за 
отставания в линии обороны и в количестве и качестве двусторонних 
форвардов) и сильно проигрывает канадскому. 
Перед сезоном в список 50 лучших игроков НХЛ попало 22 канадца, из которых 
можно составить оптимальный (с небольшими оговорками) состав "Кленовых 
листьев": 
Прайс (Холтби, Дубник); Даути - Уэбер, Бернс - Кит, Летанг - Пьетранджело 
(Суббан); Маршан - Кросби - Бержерон, Бенн - Макдэвид - Сегин, Стэмкос - 
Гетцлаф - Таварес, Шайфли - Тэйвз - Картер. 
И очень жаль, что ни эту, ни российскую команды мы не увидим еще как 
минимум несколько лет. Чемпионатами мира сыт не будешь.  

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/reviews/komanda-kotoraya-
tochno-ne-poedet-na-olimpiadu-luchshiy-sostav-sbornoy-rossii-1331764/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ правильно поступит, если решит не отпускать игроков на ОИ в 
Пхенчхан - Скудра (Р-Спорт, Москва, 6 ноября 2017) 
Руководство Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) примет правильное 
решение, если не отпустит своих игроков на Олимпийские игры в случае 
санкций со стороны МОК в отношении сборной России, заявил главный тренер 
нижегородского "Торпедо" Петерис Скудра. 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко заявил в субботу, что лига готова принять 
соответствующие меры в случае санкций со стороны Международного 
олимпийского комитета (МОК) по отношению к России и недопуска российских 
хоккеистов на Олимпиаду в южнокорейском Пхенчхане. 
"Если Россия не поедет на Олимпиаду, то это будет правильное решение со 
стороны КХЛ (не отпускать игроков в Пхенчхан). Как изменятся мои планы? 
Будем отталкиваться от решения. Сейчас сложно говорить об этом", - заявил 
Скудра журналистам. 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171106/1128340529.html 

Похожие сообщения (2): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 6 ноября 2017 

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/reviews/komanda-kotoraya-tochno-ne-poedet-na-olimpiadu-luchshiy-sostav-sbornoy-rossii-1331764/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/reviews/komanda-kotoraya-tochno-ne-poedet-na-olimpiadu-luchshiy-sostav-sbornoy-rossii-1331764/
https://rsport.ria.ru/hockey/20171106/1128340529.html


 

 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 6 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Антон Ландер: "Стараюсь не думать о том, что КХЛ может не отпустить 
игроков на Олимпиаду" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 6 ноября 2017) 
Нападающий "Ак Барса" Антон Ландер после поражения от "Торпедо" (1:2) в 
матче регулярного чемпионата КХЛ сослался на слабую игру в большинстве. 
- Я очень рад, что лечу в сборную Швеции, - передает слова Ландера 
корреспондент "Матч ТВ" Альберт Сафиуллин. - Давно уже не играл за 
национальную команду, и мне интересно вернуться туда. Надеюсь, что обрету 
там больше уверенности, наконец-то забью гол и с этим настроением помогу 
"Ак Барсу". 
- Вы слышали о том, что КХЛ может не отпустить игроков на Олимпиаду, если к 
России будут применены санкции со стороны МОК?  
- Я слышал. Конечно, приятного в заявлении КХЛ ничего нет. Я стараюсь не 
думать об этом, не читать комментарии об этом. Пускай профессионалы 
решают этот вопрос. 
- Месяц назад вы выиграли у "Торпедо" со счетом 5:0, а в этот раз проиграли. 
Все дело в дне рождения Атте Охтамаа?  
- Мы даже торт ему не приготовили. Наверное, подарю ему что-нибудь в 
самолете, когда полетим в сборные. Но если серьезно, то у нас были моменты 
в большинстве. Должны были забивать и решать исход матча, как в игре с 
"Амуром". В таких ситуациях нужно набираться уверенности, а мы пропустили 
шайбу.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI797060_Anton_Lander_Starajus_ne_dum
at_o_tom_chto_KKhL_mozhet_ne_otpustit_igrokov_na_Olimpiadu 

Похожие сообщения (6): 

• Bash-news.ru, Уфа, 6 ноября 2017 

• ХК Ак Барс (ak-bars.ru), Казань, 6 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 ноября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 6 ноября 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 6 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 6 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Муршак заявил, что поймет КХЛ, если лига не отпустит игроков на 
Олимпиаду в Пхенчхане (Р-Спорт, Москва, 6 ноября 2017) 
Словенский хоккеист нижегородского "Торпедо" Ян Муршак заявил агентству 
"Р-Спорт", что с пониманием отнесется к решению КХЛ ответить на возможные 
санкции Международного олимпийского комитета (МОК) в отношении сборной 
России. 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко заявил в субботу, что лига готова принять 
соответствующие меры в случае санкций со стороны МОК по отношению к 
России и недопуска российских хоккеистов на Олимпиаду в южнокорейском 
Пхенчхане. 
"Я отношусь к заявлению КХЛ спокойно и с пониманием. Клуб - это моя работа, 
весь сезон мне платят здесь деньги. Олимпиада - это мечта для любого 
хоккеиста, а особенно для тех, кто никогда там не играл. Я был на Играх в Сочи 
и знаю, что это такое. Надеюсь, что сборная России все-таки сыграет на 
Олимпиаде под своим флагом, и Игры пройдут успешно с участием всех 

https://www.pressball.by/news/hockey/278469
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI797060_Anton_Lander_Starajus_ne_dumat_o_tom_chto_KKhL_mozhet_ne_otpustit_igrokov_na_Olimpiadu
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI797060_Anton_Lander_Starajus_ne_dumat_o_tom_chto_KKhL_mozhet_ne_otpustit_igrokov_na_Olimpiadu
http://bash-news.ru/125920-anton-lander-dolzhnyi-byili-zabivat-v-bolshinstve-i-reshat-ishod-matcha.html
https://www.ak-bars.ru/news/14867.html
http://allhockey.ru/news/show/306439-Lander_priyatnogo_v_zayavlenii_KHL_nichego_net_ya_starajus_ne_dumat_ob_etom
http://sport.business-gazeta.ru/news/204126/
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI797060_Anton_Lander_Starajus_ne_dumat_o_tom_chto_KKhL_mozhet_ne_otpustit_igrokov_na_Olimpiadu
https://www.sports.ru/hockey/1057235377.html


 

 

хоккеистов из КХЛ. Но я в этой ситуации могу только наблюдать. От моего 
мнения ничего не зависит", - заявил Муршак.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171106/1128347179.html 

Похожие сообщения (9): 

• Profi-news.ru, Москва, 6 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 6 ноября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 6 ноября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 6 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 ноября 2017 

• 123ru.net, Москва, 6 ноября 2017 

• Советский спорт, Москва, 6 ноября 2017 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Россия не поедет на Олимпиаду без флага. Это плохая идея 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 6 ноября 2017) 
Боссы нашего спорта по очереди повторили за Владимиром Путиным: Россия 
не поедет на Олимпиаду-2018 под нейтральным флагом. 
Для страны это "унизительно", для команды - "неприемлемо". 
Эмоциональная, но жесткая позиция. 
Хотя до сих пор ни МОК, ни WADA не намекали ни на отстранение, ни на 
участие под другим флагом. Здесь Россия сыграла на опережение - и это один 
из редких решительных ходов за два года допинг-эпопеи. 
Россия по-прежнему не признает вину (или хотя бы допинговую проблему), 
более того - не соглашается с наказаниями. Главный спортивный чиновник 
страны публично утешает Легкова, лишенного двух медалей Сочи, - не похоже 
на покаяние, правда? 
Эта конфликтная риторика была бы эффектна в сочетании с исками: к 
Макларену, Освальду, WADA - всем, чьи высказывания и действия так 
возмущают. Но исков нет - есть только резкое заявление: делайте что хотите, 
но без флага мы на Игры не поедем. 
Почти бойкот. 
Признать допинг или судиться с Маклареном. Других вариантов у России нет  
МОК давно ощущает давление со стороны спортсменов, WADA, спонсоров. 
Теперь значительное давление создала и Россия, заранее отказавшись от 
варианта, который тянул на компромисс. 
Сколько бы ни длились разборки с допингом, Россия важна для олимпийского 
движения - бан огромной страны с традициями, аудиторией и рекламным 
рынком ударит по МОК и подорвет доверие к спорту. 
У президента МОК Томаса Баха впереди тяжелый выбор  
Пока что в центре внимания Денис Освальд, чья комиссия перепроверяет 
сочинские пробы и меняет ход истории: "Вероятнее всего, Россия потеряет 
первое место по итогам Сочи-2014", - прогноз именно Освальда. 
Но перераспределением медалей давно никого не удивишь. 
Гораздо важнее, что скоро из тени выйдет Самуэль Шмид, чья комиссия 
расследовала возможное участие государства в допинг-системе России. Очень 
похоже, что веские доказательства у Шмида найдутся. И это подтолкнет МОК к 
серьезному решению. 
Кто решает, поедет ли Россия на зимнюю Олимпиаду?  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171106/1128347179.html
https://profi-news.ru/sport/20171106/596323/
http://newsrbk.ru/news/5052684-murshak-zayavil-chto-poymet-khl-esli-liga-ne-otpustit-igrokov-na-olimpiadu-v-phenchhane.html
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/slovenskiy-forvard-torpedo-poymet-khl-esli-liga-ne-otpustit-igrokov-na-olimpiadu-2018-1331896/
http://www.hockey-world.net/khl/183451-yan-murshak-nadeyus-chto-sbornaya-rossii-vse-taki-sygraet-na-olimpiade-pod-svoim-flagom
http://allhockey.ru/news/show/306455-Murshak_nadejus_chto_sbornaya_Rossii_vse_taki_sygraet_na_OI_pod_svoim_flagom
http://123ru.net/sochi/121441398/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1009239-jan-murshak-nadejus-sbornaja-rossii-sygraet-na-olimpiade-pod-svoim-flagom
https://www.pressball.by/news/hockey/278482


 

 

Вариантов немного: спортсмены выступят в Пхенчхане либо под триколором, 
либо под нейтральным флагом, либо не выступят вообще. 
Вот тут-то (если Шмид предъявит доказательства) "нейтральная" заявка вполне 
сошла бы за полумеру: чиновники и Минспорта наказаны, зато чистые 
спортсмены в Корее - пусть и под флагом МОК. 
Несколько месяцев назад мы такое видели: русские легкоатлеты выступали на 
ЧМ без триколора, но брали медали; прыгунья в высоту Мария Ласицкене даже 
слушала гимн Международной федерации вместо национального. Было 
неприятно, но, согласитесь, все же лучше, чем остаться дома. 
Наш спорт, конечно, давно "сдружился" с допингом, но не все спортсмены - 
злодеи и обманщики. 
В 1992-м была другая политическая ситуация - но и она вынудила большую 
страну выступать на Играх (и зимних, и летних) под белым флагом МОК. 
Кто уже высказался про Игры-2018? 
"У нас нет никаких претензий к МОК. Там очень порядочные люди, но они 
зависят от рекламодателей, телевидения, спонсоров. А этим спонсорам, в свою 
очередь, подаются однозначные сигналы из американских инстанций. Мы не 
просто догадываемся об этом, мы знаем это. Два варианта: либо заставить 
Россию выступать под нейтральным флагом, либо вообще не допустить до Игр" 
(Владимир Путин, президент России) 
"Позиция однозначная у всех - россияне под нейтральным флагом на 
Олимпиаде выступать не будут. Такой вариант даже не рассматривается" 
(Александр Жуков, президент Олимпийского комитета России) 
"Что это такое: самую большую и мощную страну лишают флага? Так не 
пойдет. Мы должны заботиться о стране и принимать соответствующие меры. 
Нападают на нас, и мы должны себя защищать. Я категорически против того, 
чтобы Россия выступала под нейтральным флагом. С нашей страной так 
разговаривать нельзя!" ( Павел Буре, чемпион мира, призер Олимпийских игр) 
"Глава государства обозначил позицию - для нашей страны это абсолютно 
неприемлемые вещи. Когда спортсмены выступали под нейтральным флагом в 
некоторых видах спорта, мы не возражали именно для того, чтобы они 
поддерживали квалификацию, участвовали в отборе" ( Виталий Мутко, вице-
премьер России по вопросам спорта, туризма и молодежной политики) 
"Хоккейная команда не может выступить в Пхенчхане под нейтральным 
флагом. И это было бы странно. Вообще, руководитель страны уже внятно 
сказал, как мы относимся к возможному решению о допуске России под 
непонятным флагом" ( Геннадий Тимченко, вице-президент ОКР, председатель 
совета директоров КХЛ) 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/russiateam/1462980.html 

К заголовкам сообщений 

Конец эпохи Воробьева и заявление Чернышенко о КХЛ. Хаванов 
объясняет (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 ноября 2017) 
Постоянный эксперт "СЭ" - о наиболее заметных событиях прошедшей недели. 
АРТЕМИЙ ПРИВЫКАЕТ К ПАРТНЕРАМ И СИСТЕМЕ ИГРЫ  
У Артемия в "Коламбусе" изменилась роль. Есть команды, которые оперируют 
скоростью, например "Тампа". Есть те, кто играет за счет контроля шайбы. 
Хороший пример - "Чикаго". Разница между "Коламбусом" и "Чикаго" - 
колоссальная. Она заключается и в подборе игроков, и в качестве самих 
партнеров Панарина, и, самое главное отличие - в организации игры. Артемию 
сейчас очень непросто приспособится, а, самое главное, найти партнеров. И 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/russiateam/1462980.html


 

 

поиск продолжается все время. Даже в прошедшем матче против "Тампы" он 
начинал с Фолиньо в центре, а заканчивал с Веннбергом. 
Для того, чтобы Артемий привык, должно пройти время. Панарин заметен в 
игре, он много контролирует шайбу, начинает раскатываться в средней зоне и, 
в отличие от "Чикаго", его партнеры не набирают скорость в средней зоне, а 
просто упираются в синюю линию, и Артемию приходится тащить шайбу в зону 
самому. В современном хоккея даже самым большим мастерам очень сложно 
это делать. У Панарина пока нет центра, с кем можно было бы обыграться. 
Если в "Чикаго" Панарин был "курком" - человеком, который завершал атаки, то 
в "Коламбусе" он больше создает возможности для своих партнеров. Это у него 
неплохо получалось и раньше. Просто в "Чикаго" это не было его основной 
задачей, где и он, и Кейн представляли собой угрозу и хорошо это понимали. 
По прошедшей игре видно, что как только Артемий упирается в насыщенную 
среднюю зону и чувствует, что пройти невозможно, он забрасывает шайбу в 
чужую зону и сам за ней бежит. Безусловно, это тоже надо делать, но когда его 
партнеры без скорости, то он сам из игрока, который может контролировать 
шайбу и много создавать, превращается в хоккеиста, который вынужден делать 
с шайбой все: от вывода из собственной зоны, до прохождения средней и 
забросов в чужую. В такой ситуации ему где-то не достает энергии, свежести, 
которых как раз и не хватает в завершении. 
Хорошо то, что даже без результативности Панарина и вообще первых звеньев, 
команда все равно забивает и набирает очки. Положительные результаты 
помогают лидерам "Коламбуса" найти свою игру и роли, в которых им будет 
комфортно. 
ВОПРОС НЕУЧАСТИЯ ИГРОКОВ КХЛ В ОЛИМПИАДЕ - КУДА БОЛЕЕ ТОНКИЙ, 
ЧЕМ МОЖЕТ ПОКАЗАТЬСЯ  
Я пока не представляю, насколько подобное возможно. Реакция КХЛ понятна. 
Наша лига - достаточно солидная организация. Но все равно, в отличие от НХЛ, 
она входит в систему ИИХФ. Вопрос участия в международных турнирах 
относится не к КХЛ, а к Федерации хоккея России. И вопрос неучастия игроков 
КХЛ в Олимпиаде - куда более тонкий, чем может показаться. Я понимаю, 
откуда возникла такая эмоциональная реакция. Но решение в этом вопросе 
будет принимать не КХЛ. Тем более, что в нашем календаре предусмотрен 
большой перерыв на время Олимпиады. И пока непонятно, чем его заполнять. 
ОТСТАВКА ИЛЬИ ВОРОБЬЕВА  
НЕПОНЯТНО, КАК УВОЛЬНЕНИЕ ВЫПРАВИТ ПОЛОЖЕНИЕ "МАГНИТКИ"  
Это событие стало для меня большим сюрпризом. После летних потерь было 
понятно, что просто "Металлургу" в этом сезоне не будет. Лучшего кандидата, 
который мог бы исправить ситуацию, чем молодой амбициозный российский 
тренер, сложно было бы представить. Возможно, есть тренеры, которые могли 
справится с этой задачей получше, но они все заняты. Кто-то очень хорошо 
сказал про работу тренера: "Вы либо были уволены, либо будете уволены". 
Скорее всего, эта отставка - эмоциональная реакция на турнирное положение 
"Магнитки". Сейчас совершенно точно можно сказать, что в клубе наступил 
конец эпохи Кинэна - Воробьева. 
В принципе, команда еще может подняться. Вернулся Крис Ли, появился 
Никита Пивцакин. Выздоровел Денис Денисов. Потеря трех защитников, 
костяка обороны "Магнитки" трех последних лет - Ли, Антипина и Береглазова 
уже не кажется такой катастрофической. Надо будет посмотреть за "Магниткой" 
в оставшейся части регулярки. В любой случае, тренера увольняют, чтобы что-
то исправить. Но как выправит ситуацию увольнение Ильи Воробьева, не 
совсем понятно.  



 

 

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/pochemu-malo-zabivaet-panarin-
havanov-obyasnyaet-1331847/ 

К заголовкам сообщений 

КХЛ как организация 
  

Александр Мальцев: Почему СКА намного сильнее всех? Хочется 
ответить жестко (Советский спорт, Москва, 6 ноября 2017) 
Легендарный нападающий "Динамо" и сборной СССР Александр Мальцев 
высказал свое мнение по самым злободневным вопросам нашего хоккея. 
На днях состоялась презентация новой книги об Александре Мальцеве из серии 
"Легенды советского хоккея". На нее пришли ветераны "Динамо", а также сам 
Александр Николаевич. После торжественной части обозревателю "Советского 
спорта" удалось поговорить со знаменитым форвардом бело-голубых о 
хоккейных реалиях сегодняшнего дня. 
- Такие мероприятия всегда приятны, - сказал Мальцев. - Но когда человек 
вспоминает свое прошлое, он стареет. А вот стареть мне совсем не хочется! 
- Как вам новая книга о самом себе?  
 - Понравилась! Ездил к себе на родину. Подарил несколько экземпляров 
знакомым ребятам. Они тоже сказали, что все здорово. Надеюсь, что она будет 
интересна и более молодым людям. А лично для меня она стала прекрасным 
подарком. 
- В последние годы новые книги о наших выдающихся хоккеистах, слава Богу, 
выходят все чаще.  
 - Если юные игроки не будут знать историю нашего хоккея, грош цена такому 
воспитанию. 
- У вас в карьере было много славных моментов. Можете выбрать самый 
яркий?  
 - Самый яркий - когда закончил играть. Почему? Да потому что в наше время 
заниматься хоккеем было непросто. Тем более, отдать 17 лет большому 
спорту. Поймите меня правильно, мы в году 252 дня жили на сборах. И в это 
время не видели ни детей, ни жен. И вот это было очень тяжело. 
- А что скажете про нынешнее "Динамо". В последних матчах игра у бело-
голубых явно не ладится.  
 - Чувствуется, что обстановка в команде напряженная. И потом там в составе 
сейчас много совсем молодых игроков. Им нужен опыт. Надо ждать. Ребята 
подрастут. У них еще все впереди. 
- Но голы то нужны уже сейчас! А шайба в ворота не идет. Почему?  
 - Так она у всех не идет туда, не только у динамовцев. Не хватает у нас 
мастеров, которые могли бы стать настоящими лидерами в своих командах. 
Вот и получается, что выдадут одну игру, щедрую на голы. А потом десять 
матчей - почти ничего. 
- Только СКА в этом сезоне забивает много. Вас, кстати, не удивляет, что 
питерские армейцы так доминируют над всеми остальными?  
 - Ответил бы жестко, да лучше не буду. В СКА сами прекрасно знают, как они 
добились такого превосходства. Что там много воспитанников ленинградской 
школы? Ведь все приезжие! Причем, из разных клубов. Себя усилили чужими 
лидерами, а соперников, наоборот, ослабили. Вот и прут вперед. Чему тут 
удивляться? Очень простая логика. 
- Вот и Шипачев возвращается. Для нашей лиги игрок авторитетный! А за 
океаном проявить себя не сумел.  

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/pochemu-malo-zabivaet-panarin-havanov-obyasnyaet-1331847/
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 - Так в НХЛ не смотрят - какая у тебя фамилия? Шипачев ты, Орр или Хоу... 
Это у нас, если захотят поднять человека, могут до небес вознести. А там это 
не принято. Но я Вадиму пожелаю, чтоб он вернулся в свой родной клуб... 
- В Череповец?  
 - Да нет... Хотя ладно. Пусть сам решает, где ему дальше играть. 
- Можете представить, что сборная России не выступит на Олимпийских играх 
из-за запрета МОК?  
 - Раньше Олимпиада была вершиной для любого спортсмена. А сейчас это 
просто политические игры. Вот и все. А политика в мире сейчас какая? Что ни 
случись, всегда Россия виновата. Без нас, прямо, как без рук!  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1009054-aleksandr-malcev-pochemu-ska-
namnogo-silnee-vseh-hochetsja-otvetit-zhestko 

Похожие сообщения (2): 
Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 ноября 2017  

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 6 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Лаури Марьямяки возглавит финский клуб КХЛ "Йокерит" с 1 июня 2018 
года (Р-Спорт, Москва, 6 ноября 2017) 
Лаури Марьямяки станет главным тренером хельсинкского хоккейного клуба 
"Йокерит", выступающего в КХЛ, с 1 июня 2018 года, сообщается на 
официальном сайте команды. 
Возглавляющий сборную Финляндии Марьямяки заключил соглашение с 
клубом на два года с возможностью продления до 2022 года, контракт вступит в 
силу с 1 июня 2018 года. 
Таким образом, Марьямяки сменит у руля команды Юкку Ялонена, который 
возглавит сборную Финляндии после чемпионата мира-2018. 
"Марьямяки - ведущий финский тренер, достижения которого которого говорят 
сами за себя. Мы очень довольны, что Марьямяки станет новым главным 
тренером команды", - сказал генеральный менеджер клуба Яри Курри. 
"Это команда с выдающимися игроками, а кроме того, меня привлекает КХЛ", - 
отметил 40-летний финский специалист. 
Марьямяки дважды привел "Кярпят" к титулу чемпиона Финляндии, входил в 
тренерский штаб Эркки Вестерлунда в сборной Финляндии на Олимпиаде в 
Сочи, где финны завоевали бронзу. Марьямяки возглавляет сборную 
Финляндии с сезона-2016/17.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171106/1128322625.html 

Похожие сообщения (6): 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 6 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 6 ноября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 6 ноября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 6 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 6 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 6 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Марьямяки: меня завораживает КХЛ, а у "Йокерита" отличные игроки 
(Чемпионат.com, Москва, 6 ноября 2017) 
Главный тренер сборной Финляндии Лаури Марьямяки прокомментировал 
подписание контракта с "Йокеритом". После сезона-2017/18 специалист 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1009054-aleksandr-malcev-pochemu-ska-namnogo-silnee-vseh-hochetsja-otvetit-zhestko
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1009054-aleksandr-malcev-pochemu-ska-namnogo-silnee-vseh-hochetsja-otvetit-zhestko
http://allhockey.ru/news/show/306381-Mal_cev_SKA_usilil_sebya_chuzhimi_liderami_a_sopernikov_naoborot_oslabil
http://sport.business-gazeta.ru/news/204079/
https://rsport.ria.ru/hockey/20171106/1128322625.html
https://www.pressball.by/news/hockey/278419
https://www.sport.ru/hockey/Maryamyaki_vozglavit_Yokerit_s_1_iyunya_2018_goda/article378393/
http://sport.business-gazeta.ru/news/204080/
http://newsrbk.ru/news/5051492-lauri-maryamyaki-vozglavit-finskiy-klub-khl-yokerit--s-1-iyunya-2018-goda.html
http://www.hockey-world.net/khl/183422-maryamyaki-vozglavit-finskij-klub-kkhl-jokerit-s-1-iyunya-2018-goda


 

 

возглавит "шутов", сменив на этом посту Юкку Ялонена который, в свою 
очередь, станет работать с национальной командой. Для Марьямяки это будет 
первый опыт работы в КХЛ, до сборной он тренировал "Эспоо" и "Кярпят" в 
чемпионате Финляндии. 
"У команды отличные игроки, а КХЛ меня завораживает. Кроме того, 
перспективы клуба и знакомые люди в этой организации убедили меня 
подписать контракт". 

https://www.championat.com/hockey/news-2947037-marjamjaki-menja-
zavorazhivaet-khl-a-u-jokerita-otlichnye-igroki.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 6 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Форвард "Торпедо" Столяров получил "5+20", хотя сначала судьи 
пропустили момент (Чемпионат.com, Москва, 6 ноября 2017) 
В третьем периоде матча казанского "Ак Барса" и нижегородского "Торпедо" 
удаление до конца встречи получил нападающий гостей Геннадий Столяров. 
Форвард был наказан штрафом "5+20" после того, как атаковал казанского 
хоккеиста Никиту Язькова, получившего повреждение. 
Стоит отметить, что судьи не сразу остановили игру, свисток раздался только 
после того, когда Язьков не смог подняться со льда. Главный тренер "Торпедо" 
Петерис Скудра высказал недовольство работой арбитров в этом эпизоде. 

https://www.championat.com/hockey/news-2947253-forvard-torpedo-stoljarov-
poluchil-520-hotja-snachala-sudi-propustili-moment.html 

Похожие сообщения (3): 

• Новости Казани (kazan-news.net), Казань, 6 ноября 2017 

• Монависта (kazan.monavista.ru), Казань, 6 ноября 2017 

• Jjew.ru, Москва, 6 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

Звезды в движении (Российская газета, Москва, 7 ноября 2017) 
Александр Овечкин предложил создать движение "команда Путина" 
Знаменитые российские спортсмены присоединяются к Александру Овечкину и 
"команде Путина" 
Хоккейные заслуги форварда сборной России и клуба НХЛ "Вашингтон 
Кэпиталз" Александра Овечкина отошли на второй план. В последние дни 
мировые СМИ только и говорят о инициативе игрока, который предложил 
создать движение "команда Путина". 
"Личные награды и призы - все это здорово, но в хоккее, как и в любом деле, 
для победы важнее команда. Только команда способна переломить ход игры, 
сделать невозможное. В последнее время в западной прессе я встречаю 
сочетание Putin's team, то есть "команда Путина". И знаете, мне очень 
понравилось это определение. Лично я готов быть частью такой команды. Я 
никогда не скрывал своего отношения к нашему президенту, всегда открыто его 
поддерживая. Я уверен, что нас, поддерживающих Владимира Путина, много! 

https://www.championat.com/hockey/news-2947037-marjamjaki-menja-zavorazhivaet-khl-a-u-jokerita-otlichnye-igroki.html
https://www.championat.com/hockey/news-2947037-marjamjaki-menja-zavorazhivaet-khl-a-u-jokerita-otlichnye-igroki.html
http://allhockey.ru/news/show/306403-Mar_yamyaki_KHL_menya_zavorazhivaet
https://www.championat.com/hockey/news-2947253-forvard-torpedo-stoljarov-poluchil-520-hotja-snachala-sudi-propustili-moment.html
https://www.championat.com/hockey/news-2947253-forvard-torpedo-stoljarov-poluchil-520-hotja-snachala-sudi-propustili-moment.html
http://kazan-news.net/sport/2017/11/06/160603.html
http://kazan.monavista.ru/news/2363283/
http://kazan.jjew.ru/news/ak_bars_proigral_torpedo_v_domashnem_matche_chempi/88472/


 

 

Так давайте объединимся и покажем всем сильную и сплоченную Россию! 
Сегодня я хочу объявить о том, что создаю общественное движение под 
названием Putin Team. Быть частью такой команды - для меня гордость, это 
похоже на ощущение, когда ты надеваешь майку сборной России, зная, что за 
тебя болеет вся страна", - написал Александр. 
Одними из первых слова Овечкина прокомментировали в Госдепе США. 
"Соединенные Штаты уважают право на свободу слова и мысли", - отмечалось 
в комментарии пресс-службы этого ведомства. 
В России порыв Ови восприняли с энтузиазмом. Так, еще один звездный 
форвард - Илья Ковальчук, ныне выступающий в составе питерского СКА, не 
скрывал эмоций: "Брат, красавец, Путин - наш лидер!!! Я с тобой! Обнял". 
Не остались в стороне и легенды нашего хоккея Павел Буре и Вячеслав 
Фетисов. Господин Фетисов отметил, что уважает позицию своего молодого 
коллеги: 
 - Саша Овечкин авторитетный парень, и это позиция человека, который знает 
президента, видит, что происходит в стране, и имеет возможность говорить то, 
что думает. Хотя не каждый может себе это позволить. Мы должны все вместе 
сломать стереотипы, которые сложились. Что касается движения "команда 
Путина", то я в этом движении уже очень давно. У меня сейчас есть 
ответственность как депутата и как специального представителя - рассказывать 
о нашей стране и о том, что делает президент России. Получается, что у нас 
должна быть совместная работа. 
Вслед за хоккеистами о своем желании стать частью "команды Путина" заявили 
и другие известные спортсмены. В частности, сборная России по 
художественной гимнастике. 
"Уже 20 лет мы поем гимн России и половину из этого - в честь нашей страны, в 
честь президента", - заявила журналистам президент Всероссийской 
федерации художественной гимнастики Ирина Винер-Усманова. 
"Сильный президент - сильная страна" - это уже высказывание форварда 
столичного баскетбольного ЦСКА Виталия Фридзона. 
Положительно отнесся к созданию движения и пресс-секретарь президента 
России Дмитрий Песков. 
"Мы, безусловно, приветствуем в целом желание Саши выразить поддержку 
нашему президенту, тем более - из-за рубежа", - заявил Песков агентству 
ТАСС. 
Песков добавил, что Кремлю пока неизвестно, в какой форме будет 
реализована эта инициатива. "Саша - действительно очень известный 
россиянин, очень успешный россиянин, и мы знаем, что он высоко ценит 
нашего президента", - отметил Песков. 

Похожие сообщения (1): 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 6 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Кремль приветствует создание Овечкиным Putin Team (Sports.ru/tribuna, 
Москва, 6 ноября 2017) 
Капитан Washington Capitals Александр Овечкин в четверг написал в своем 
Instagram, что намерен создать группу под названием Putin Team ("Команда 
Путина"), чтобы показать всем "сильную и сплоченную Россию". Овечкин 
добавил, что он никогда не скрывал хорошего отношения к Путину и "всегда 
открыто поддерживал его" 

https://rg.ru/2017/11/06/bure-i-kovalchuk-podderzhali-dvizhenie-aleksandra-ovechkina-putins-team.html


 

 

"Мы, безусловно, приветствуем в целом желание Саши (Овечкина) выразить 
поддержку нашему президенту, тем более - из-за рубежа", - заявил 
журналистам в пятницу пресс-секретарь главы государства Дмитрий Песков, 
комментируя заявление Овечкина. Песков добавил, что Овечкин 
"действительно очень известный россиянин, очень успешный россиянин, и мы 
знаем, что он высоко ценит нашего президента" 
Овечкин, выступая после состоявшегося в четверг матча между Washington 
Capitals и New York Islanders, заявил, что он рассматривает свой пост не в 
качестве политический жеста, а как признак проявления патриотизма. Он не 
сказал, что именно будет делать его движение и какую будет иметь 
организационную структуру  
Путин любит хоккей, ежегодно принимает участие в выставочных играх за один 
из клубов НХЛ - "Ночной хоккейной лиги". Путин играет вместе с бывшими 
звездами хоккея и правительственными чиновниками, и регулярно забивает 
несколько голов, хотя его оппоненты, кажется, не слишком активно борются с 
ним за шайбу. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/ssssss/1464936.html 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: новости клубов 

 

В лиге не останется Воробьевых? Рейтинг тренеров КХЛ. Запад 
(Чемпионат.com, Москва, 6 ноября 2017) 
Матч с "Северсталью" может стать судьбоносным для наставника "Динамо". 
Продолжаем публиковать рейтинг тренеров, называя вероятность увольнения 
каждого из наставников. На очереди Западная конференция, в скобках 
указываем место тренера в предыдущей версии выпуска. 
Временщик Козлов и Вестерлунд на волоске. Рейтинг тренеров в КХЛ. Восток 
Под финном из Уфы шатается кресло. 
13 (13). Олег Знарок (СКА) 
Вероятность отставки: 1% (-)  
Олег Знарок - пожалуй, единственный тренер в КХЛ, который может быть 
уверен, что его не уволят ни при каких обстоятельствах. СКА с большим 
отрывом возглавляет сводную турнирную таблицу лиги, играет с большим 
запасом уверенности в своих силах. В октябре питерцы установили рекорд 
чемпионатов страны по победам подряд, следом пало достижение по матчам с 
набранными очками, и лишь после этого СКА позволил себе проиграть в 
основное время. Кроме того, миссия Знарка не ограничивается только 
подготовкой действующих чемпионов к защите своего титула - Олег 
Валерьевич отвечает еще и национальную сборную, которой через три месяца 
предстоит участие в Олимпиаде. При таких обстоятельствах никому и в голову 
не придет увольнять наставника по ходу сезона, тем более, что для этого 
абсолютно нет повода. 
12 (12). Юкка Ялонен ("Йокерит") 
Вероятность отставки: 5% (-5%)  
Юкка Ялонен продолжает успешно работать в "Йокерите", хотя после прошлого 
сезона казалось, что тренер не будет соответствовать амбициям и составу 
команды. Но при Ялонене "шуты" выдали 15-матчевую серию побед, которую 
смог прервать только СКА, финский клуб пропускает меньше всех в лиге, да и 
вообще "Йокерит" - главный теневой фаворит в борьбе за Кубок Гагарина. В 
команде прекрасно отлажен баланс между атакой и обороной, что является 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/ssssss/1464936.html


 

 

главным показателем успешной работы тренера. Даже если у "Йокерита" 
внезапно все разладится, то увольнять Ялонена не имеет никакого смысла. 
Тренер и сам покинет клуб после этого сезона ради работы в сборной 
Финляндии, о чем стало известно еще в начале октября. 
11 (9). Игорь Никитин (ЦСКА) 
Вероятность отставки: 5% (-15%)  
Игорь Никитин освоился в роли главного тренера ЦСКА, и в начале ноября уже 
можно говорить о том, что специалист справляется с возложенными на него 
обязанностями и оказываемым давлением. Никитин разобрался со своим 
многочисленным составом, нашел применение каждому игроку, а лишним 
оказался только Антон Бурдасов обменянный в "Салават". ЦСКА уверенно идет 
по дистанции, показывает мощный хоккей, лишь иногда допуская осечки. 
Правда, в октябре Никитин не сдал второй важнейший зачет в этом сезоне: 
московские "армейцы" снова проиграли СКА, на этот раз на домашнем льду. 
Впрочем, главный экзамен для Игоря Валерьевича, скорее всего, состоится в 
финале Запада, а до этого момента трогать тренера никто в ЦСКА не 
собирается. 
 Главный экзамен для Никитина, скорее всего, состоится в финале Запада, а до 
этого момента трогать тренера никто в ЦСКА не собирается.  
Вероятность тренерских отставок в КХЛ. Западная конференция 
Не нервничать может разве что Олег Знарок. 
10 (3). Вадим Епанчинцев ("Спартак") 
Вероятность отставки: 10% (-50%)  
Прямо сейчас "Спартак" - самый "горячий" клуб КХЛ, и это непосредственная 
заслуга главного тренера. Доподлинно неизвестно, что делал со своей 
командой Вадим Епанчинцев во время пятидневной паузы, которая волею 
календаря выдалась у красно-белых в середине октября, но после этого 
перерыва "Спартак" одержал 7 побед в 8 матчах, выиграл принципиальное 
дерби у "Динамо" и впервые в сезоне оставил без набранных очков СКА. В 
результате такого рывка "Спартак" после невзрачного старта чемпионата 
выбрался из подвалов Западной конференции, а по потерянным очкам уже 
находится в зоне плей-офф. Епанчинцев проделывает отличную работу, 
быстро учится на собственных ошибках и не дает руководству красно-белых ни 
единого повода для увольнения. 
9 (4). Александр Гулявцев ("Северсталь") 
Вероятность отставки: 15% (-35%)  
В начале сезона перед Александром Гулявцевым ставились конкретные 
условия, и мы, составляя первый вариант рейтинга, совсем не верили в 
специалиста. Дело в том, что к 1 ноября "Северсталь" должна была находиться 
в зоне плей-офф, в противном случае Гулявцева попросили бы на выход. 
Александр Вячеславович блестяще ответил скептикам и к началу месяца 
"Северсталь" перевыполняет план, занимая шестую строчку в конференции. 
Команда у Гулявцева управляемая, тренерская, которая в каждой игре бьется 
за своего наставника и его идеи, не обращая внимания на статус соперника. 
Нет сомнения, что Гулявцеву дадут доработать до конца этот сезон, в котором 
череповчане могут навести шорох в плей-офф. 
 Нет сомнения, что Гулявцеву дадут доработать до конца этот сезон, в котором 
"Северсталь" может навести шорох в плей-офф.  
8 (-). Дмитрий Квартальнов ("Локомотив") 
Вероятность отставки: 20% (-)  
Дмитрий Квартальнов и "Локомотив" продолжают привыкать друг к другу, и 
получается это пока с переменным успехом. Тренер, возглавивший 



 

 

"железнодорожников" в начале октября, сумел вывести ярославцев из серии 
поражений, наладил игру в атаке, стали оживать Брэндон Козун, Павел 
Красковский и другие, заскучавшие при Алексее Кудашове хоккеисты. Но 
"Локомотив" пока находится в поиске своей игры, и вслед за яркими победами, 
ярославцы терпят странные поражения, не забивая ни одной шайбы в 
домашних матчах с "Северсталью" и рижским "Динамо". Впрочем, риск 
увольнения для Квартальнова минимален: в таком серьезном клубе как 
"Локомотив" ни за что не пойдут на вторую за сезон смену тренера, прекрасно 
понимая, что Квартальнову нужно время для стабилизации игры, а команде - 
для притирки к новому наставнику. 
7 (-). Гиртс Анкипанс ("Динамо" Рига) 
Вероятность отставки: 30% (-)  
В прошлый раз мы называли наиболее вероятной отставку Сандиса Озолиньша 
из рижского "Динамо", и это событие не заставило себя долго ждать. Место 
легендарного в прошлом защитника занял Гиртс Анкипанс, который стал 
совмещать должности генерального менеджера и главного тренера команды. 
При новом тренере рижанам не удалось выправить турнирное положение - 
слишком много было потеряно на старте сезона, но игра "Динамо", 
определенно, стала смотреться целостнее, системнее, да и просто 
симпатичнее. Для начала Анкипанс наладил работу в обороне, затем "Динамо" 
стало набирать очки, побеждать за пределами основного времени, а недавняя 
встреча с "Локомотивом" в Ярославле увенчалась для рижан долгожданной 
"чистой" победой. Работа Анкипанса видна, и менять тренера "Динамо" нет 
никакого смысла. Да и сам Гиртс, будучи генеральным менеджером, вряд ли 
будет искать замену сам себе. 
6 (5). Сергей Зубов (ХК "Сочи") 
Вероятность отставки: 40% (-10%)  
Сочинская команда держится в зоне плей-офф, чередуя победы и поражения, и 
вряд ли от команды Сергея Зубова стоит требовать чего-то большего. 
Наставнику удалось выстроить крепкий коллектив, "леопарды" укрепили 
оборону и больше не допускают разгромных поражений, как было в начале 
сезона. Кроме того, ХК "Сочи" довольно успешно противостоит лидерам нашего 
хоккея: в октябре на счету южан победы над СКА и "Металлургом". Если так 
пойдет и дальше, то сочинцы без проблем решат задачу выхода в плей-офф, а 
значит, Сергей Зубов будет чувствовать себя в безопасности. 
5 (-). Эдуард Занковец ("Слован") 
Вероятность отставки: 50% (-)  
"Слован" проводит ужасный сезон, результаты команды на старте чемпионата 
стоили рабочего места Милошу Ржиге, но и сменивший его Эдуард Занковец за 
месяц работы не добился какого-либо значимого прогресса. Братиславцы все 
также устраивают проходной двор в обороне, а заброшенные шайбы даются 
команде с трудом, да и то в основном на домашней площадке. Никакой работы 
по исправлению ситуации, как в случае с тем же Анкипансом в рижском 
"Динамо", с приходом Занковца не наблюдается, но белорусский специалист 
вряд ли стоит на грани увольнения. Все дело в том, что проблемы "Слована" 
куда серьезнее, чем обычный игровой кризис, в клубе тяжелая ситуация с 
финансированием, и в Братиславе скорее думают о том, как доиграть сезон, 
нежели о выходе команды в плей-офф. Вполне возможно, что в следующем 
чемпионате КХЛ "Слована" не будет, а значит делать лишние движения, 
увольняя второго за сезон тренера, руководство "орлов" вряд ли намерено. 
4 (11). Петерис Скудра ("Торпедо") 
Вероятность отставки: 60 % (+45%)  



 

 

Латвийский специалист работает в Нижнем Новгороде пятый сезон, и сейчас у 
Скудры в "Торпедо" наступили действительно тяжелые времена. Нижегородцы 
проиграли 7 из последних 8 матчей, а единственная победа была добыта над 
таким же проблемным московским "Динамо" в серии буллитов. Не добавляют 
радости и новости об урезании финансирования команды, поток которых был 
неизбежен после досрочной отставки с поста губернатора Нижегородской 
области мецената "Торпедо" Валерия Шанцева. Но главная причина неудач 
команды, похоже, не в этом.  
Петерис Скудра видимо, уперся в потолок своих возможностей, или, может 
быть, засиделся в Нижнем Новгороде, а болельщикам "Торпедо" уже давно 
мало просто стабильного места в плей-офф. Сейчас Скудре припоминают все: 
и то, что тренер, постоянно имея неплохой подбор игроков, лишь раз за пять 
лет преодолел первый раунд игр на вылет, и постоянную чехарду с составом, 
когда через команду за сезон проходит огромное количество хоккеистов. В этом 
чемпионате у "Торпедо" новая напасть: команда испытывает огромные 
проблемы с реализацией моментов, и Скудра из матча в матч ничего не может 
с этим поделать. Очевидно, мотивационные способности Петериса со 
временем притупились в "Торпедо", и сейчас тренер как никогда близок к 
отставке. 
3 (2). Горди Дуайер ("Динамо" Минск) 
Вероятность отставки: 60% (-)  
Уже прошла половина регулярного чемпионата, но до сих пор непонятно, в 
какой хоккей при Горди Дуайере играет минское "Динамо", и в каком 
направлении движется клуб. Имея неплохой подбор иностранных игроков, 
тренер не может использовать их в качестве главного козыря, как Евгений 
Корешков в "Барысе", а среди молодых белорусов изредка выстреливает 
только Егор Шарангович. Команда периодически одерживает яркие домашние 
победы, но назвать их тренерскими язык не поворачивается. Порой 
складывается ощущение, что Дуайер просто наблюдает со скамейки за игрой, а 
его команда плывет по течению. "Динамо" находится не так далеко от зоны 
плей-офф, и удачная серия матчей может изменить положение минчан, но 
способность Дуайера настроить команду на такой рывок, остается под большим 
вопросом. 
2 (7) Валерий Белов ("Витязь") 
Вероятность отставки: 70% (+30%)  
"Витязь" с самого начала сезона стал испытывать проблемы, и Валерию 
Белову до сих пор не удается их решить. Команда находится за границей зоны 
плей-офф, проигрывает сериями, словом, напоминает "Витязь" образца 
прошлых лет. Вот только после прошлого сезона от Белова и его команды 
требуют гораздо большего. Конечно, у Валерия Геннадиевича существенно 
изменился состав, заменить ушедших лидеров практически не удалось. Но 
если за полсезона тренер не может решить такую проблему, то вопросы 
появляются и к нему. Пока руководство "Витязя" терпит, но если и после паузы 
игра команды не изменится, в отношении Белова могут быть сделаны выводы. 
 Воробьев потерял нити управления командой, и сейчас говорит о том, что 
главное для "Динамо" не остаться без плей-офф.  
1 (8). Владимир Воробьев ("Динамо" Москва) 
Вероятность отставки: 80% (+50%)  
Московское "Динамо" начало сезон очень уверенно, некоторое время шло в 
группе лидеров и казалось, что Владимир Воробьев проводит грамотную 
работу в команде, которая летом едва не прекратила существование. Это 
отразилось и на предыдущей версии рейтинга, в которой наставник бело-



 

 

голубых был в безопасности, а мы отмечали, что тренер-дебютант прекрасно 
справляется с новой для себя должностью. "Динамо" действительно выступало 
неплохо, но после сибирского выезда, с которого москвичи привези 12 
максимально возможных очков, команду будто бы подменили. Бело-голубые 
угодили в крутое пике, в следующих 14 матчах одержали лишь одну победу в 
основное время и скатились к границе зоны плей-офф. Воробьев потерял нити 
управления командой, и сейчас говорит о том, что главное для "Динамо" не 
остаться без плей-офф. Тренер не хочет терять лицо, но с такими 
результатами бело-голубым нечего делать в играх на вылет.  
В защиту Воробьева стоит отметить, что ему приходится работать в сложных 
условиях, когда команда формировалась по остаточному принципу, а усиление 
по ходу сезона не проводится. Добавим к этому тот факт, что тренер впервые 
примерил роль главного тренера и в первый год работы ему никуда не уйти от 
ошибок. Но все это будет неважно, если команда и дальше продолжит спуск по 
турнирной таблице. Нужен будет виноватый, и нет сомнений, что в московском 
клубе таковым сразу сделают главного тренера.  

https://www.championat.com/hockey/article-284049-khl-sezon-201718-itogi-oktjabrja-
kak-izmenilsja-rejting-trenerov.html 
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"Вадим, мы тебя ждем дома!" Череповец готов собрать на контракт 
Шипачеву (Советский спорт, Москва, 6 ноября 2017) 
Обозреватель "Советского спорта" побывал в Череповце, где очень ждут свою 
легенду - Вадима Шипачева. 
Сегодня "Вегас" должен официально расторгнуть трудовые отношения с 
Вадимом Шипачевым. После этого центрфорвард продолжит карьеру в КХЛ. Но 
где? 
Кажется, ответ на первый взгляд очевиден - СКА. Жена игрока Екатерина 
написала в инстаграме, что они с мужем летят в Санкт-Петербург. Более того, 
Шипачевы были замечены на трибуне во время недавнего матча СКА. 
Питерскому клубу нужен Шипачев и с прицелом на Олимпиаду. И для страховки 
- если травма Павла Дацюка окажется более серьезной, он выпадет надолго, то 
СКА будет нужен хороший центрфорвард. 
Хотя я говорил с несколькими людьми, и они до сих пор удивляются, как в 
руководстве СКА решили легко простить Вадима Шипачева - ведь еще неделю 
назад на него были жутко обижены. Что изменилось? 
"Мне трудно представить, как после всего того, что было, Шипачев начнет 
спокойно играть за СКА, - сказал мне собеседник. - Возможно, Питер возьмет 
этого форварда, чтобы потом отправить еще куда-нибудь. Например, в 
Череповец, где он будет набираться практики перед Олимпиадой..." 
Во время недавней командировки в Череповец я снял два интересных видео. 
"Северсталь" очень хотела бы вернуть своего бывшего игрока. Он необходим в 
борьбе за место в плей-офф. Да, по деньгам невозможно конкурировать со 
СКА, но все же... 
Вот что рассказал генменеджер "Северстали" Валерий Зелепукин. 
- Что не получилось в НХЛ у Вадима Шипачева, которого сравнивали даже с 
Игорем Ларионовым? Центрфорвард первого звена сборной. Но в "Вегасе" не 
заиграл.  
 - Вы привели очень хороший пример Ларионова. Поговорите с Игорем и 
вспомните, как он начинал карьеру в НХЛ. У него тоже не все гладко 
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складывалось, как потом закончилось. Да, Ларионов выиграл три Кубка Стэнли. 
Но посмотрите на его первый сезон в "Ванкувере"... 
- Пол-очка за матч.  
 - Дело даже не в статистике. В какой-то момент Ларионову пришлось уехать в 
Швейцарию, чтобы играть там. Потом он опять вернулся. 
Вадим Шипачев - большой мастер, и у каждого - свой непростой путь. Я верю, 
он еще сможет доказать, что входит в число лучших игроков мира. 
- Трудно ли будет вам заполучить Шипачева в "Северсталь"?  
 - В спортивном плане, по хоккейным меркам было бы здорово пригласить 
Вадима. Он важен для города, для нашего клуба. Но понятно, что Шипачев - 
профессиональный хоккеист, его карьера лимитирована. Он должен выбирать 
сам. Но для нас это было бы очень хорошо, если бы Вадим к нам приехал. 
Мы всегда ждем Шипачева. Другой вопрос, сможем ли договориться с ним по 
экономическим вопросам. В остальном - Череповец всегда за Вадима. И его 
приезд очень бы всех обрадовал. 
А вот разговор с Сергеем Соколовым, заместителем директора "Северстали" по 
развитию и маркетингу. Вообще посмотрите видео целиком, там очень 
интересно рассказывают о команде из Череповца, как она продвигает хоккей. 
Отдельно - слова о Шипачеве. 
- Вдруг к вам вернется Вадим? Один процент есть в пользу "Северстали".  
 - А ведь у меня была идея... Не буду называть игрока. Возрастной хоккеист с 
большим именем. Хотели пригласить в Череповец. Но когда узнали, сколько он 
стоит... Хотя я даже денег насобирал среди бизнесменов где-то на половину 
контракта. Но вторая половина - это такой угар! 
- А трудно насобирать на Шипачева?  
 - На тот контракт, который у него был в СКА - невозможно. Если говорить о 
более реальных деньгах, то в принципе да, можно постараться и решить 
вопрос. 
- Обратитесь к Вадиму через "Советский спорт". Что вы ему скажете?  
 - Вадим! Тебя всегда ждут в Череповце. Все остальные вопросы постараемся 
решить. 
- И на приличный контракт насобираете?  
 - Однозначно!  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1009106-vadim-my-tebja-zhdem-doma-
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• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 6 ноября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 6 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 6 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

ХК СКА предоставил Шипачеву лед и зал для тренировок в Петербурге 
(ТАСС, Москва, 6 ноября 2017) 
Санкт-петербургский хоккейный клуб СКА предоставил бывшему нападающему 
команды Вадиму Шипачеву лед и зал для тренировок. Об этом сообщает пресс-
служба клуба. 
30-летний Шипачев является игроком клуба Национальной хоккейной лиги 
(НХЛ) "Вегас". 29 октября Шипачев был отстранен "Вегасом" за отказ играть в 
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фарм-клубе команды. Позднее агент игрока сообщил ТАСС, что контракт с 
"Вегасом" будет расторгнут, а игрок вернется в Россию. 
"Вадим Шипачев находится в Петербурге и работает по индивидуальному 
плану, - говорится в сообщении пресс- службы. - Нападающему предоставлены 
лед и зал для тренировок - своих не бросаем. На данный момент Вадим 
остается игроком НХЛ, поэтому призываем доверять только официальной 
информации". 
В прошлом сезоне Шипачев выступал за санкт-петербургский СКА и помог 
клубу завоевать Кубок Гагарина. На его счету 76 очков в 50 матчах регулярного 
чемпионата КХЛ и 19 очков в 17 играх плей-офф. Весной хоккеист подписал 
двухлетний контракт с новообразованным "Вегасом", став его вторым 
хоккеистом на тот момент. В составе "Вегаса" Шипачев провел три матча, 
забросил одну шайбу и заработал показатель полезности "+3", в среднем он 
проводил на льду 10 минут.  
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• Спорт FM (sportfm.ru), Москва, 6 ноября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 6 ноября 2017 

• Невские Новости (nevnov.ru), Санкт-Петербург, 6 ноября 2017 

• Прессбол (pressball.by), Минск, 6 ноября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 6 ноября 2017 
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К заголовкам сообщений 

"Морис сказал: теперь ты настоящий тренер". Илья Воробьев - 
откровенно об отставке (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 
ноября 2017) 
Бывший тренер "Металлурга" описал чувства от первого увольнения в карьере 
Илья Воробьев уволен. Сакральная жертва Величкина? 
ЗНАЮ, ЧТО ХОККЕИСТЫ НЕДОВОЛЬНЫ РЕШЕНИЕМ РУКОВОДСТВА  
- Как у вас прошел вечер 2 ноября?  
- В переживаниях, в расстройствах. Было не очень весело.  
- Прозвучала сирена после игры с "Ладой". Через какое время вам сказали, что 
больше не нуждаются в услугах?  
- Сразу после игры с "Ладой" все было понятно. Уже говорили, что у меня есть 
пара матчей для исправления ситуации, так что как только я пришел с пресс-
конференции, то мне сообщили об увольнении.  
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- Чего же вы тогда расстроились, если еще за пару игр намекали об отставке?  
- Вероятно, потому что это первый раз. Два дня мне было действительно 
тяжело, но сейчас я уже в полном порядке.  
- В такие моменты пишут? Звонят? Или телефон молчит?  
- Удивительно, но даже после победы в Кубке Гагарина сообщений было 
меньше, чем сейчас. Звонили или присылали сообщения те люди, с кем редко 
общался, было много коллег. Самое забавное послание было от тренера 
"Виннипега" Пола Мориса. Он написал в том духе, что за пять лет у меня было 
все: Кубок Гагарина, финал, отставка. И, выходит, теперь я стал настоящим 
тренером.  
- А хоккеисты "Металлурга"?  
- Писали и они.  
- Все?  
- Я тут не придаю большого значения, кто прислал сообщение, а кто нет. 
Ситуация такая, что не каждый разберется, а стоит ли говорить какие-то слова, 
будут ли они уместными. Знаете, мне тут рассказали, что когда в НХЛ 
увольняют тренера, ему звонят чуть ли вообще не все тренеры лиги и 
выражают сочувствие. Там так принято. Скажу, что в этом смысле у нас близко 
к Северной Америке.  
- Говорят, когда речь идет о вероятном увольнении тренера, то игроки 
начинают либо помогать отставке, либо делают все, чтобы этого не произошло. 
Например, играют так, как никогда.  
- Знаю, что хоккеисты недовольны решением руководства. Они что-то пытались 
объяснить, приводили какие-то аргументы, но их не услышали.  
- Кто именно вас уволил - Геннадий Величкин или Виктор Рашников?  
- Думаю, что такие решения принимает только Виктор Рашников.  
- На должности главного тренера оставили Виктора Козлова. Странно, у него же 
совсем нет опыта.  
- Жизнь покажет.  
Решением президента хоккейного клуба "Металлург" Виктора Филипповича 
Рашникова главный тренер Илья Воробьев отправлен в отставку. Мы 
благодарим Илью Петровича за продуктивную работу и завоеванные трофеи, и 
желаем удачи в дальнейшей профессиональной карьере. Исполняющим 
обязанности главного тренера назначен Виктор Козлов.  
ДОПИНГ ЗАРИПОВА - БЕЗУМНАЯ СИТУАЦИЯ  
- Что случилось в матче с "Ладой"? Это слабейший клуб "Востока", 
испытывающий серьезные кадровые проблемы. Вы только в этом сезоне их 
обыгрывали трижды.  
- И ведь весь чемпионат у нас именно такой. Не было и нет какой-то одной 
причины для неудач. Но не хватает тут, там и все это превращается в снежный 
ком. У нас, конечно, не в этом сезоне не такая команда, что была раньше. И из-
за наших изменений в составе все время что-то и где-то не хватало. Все шло не 
так.  
- Проблемы "Металлурга" понятны: ушли ведущие игроки, а замену им и близко 
не подобрали. Но у меня есть вопрос по первому звену. Вы так и не нашли 
партнеров к Мозякину и Коваржу, хотя проверяли много вариантов. Может 
быть, стоило было остановиться на одном и просто ждать?  
- По большому счету, мы проверяли только Ярослава Косова и Томаша 
Филиппи. Но если последний переходил в первое звено, то заметно ослабевала 
вторая тройка, ведь там он был центром. Ярослав Косов старался, но был 
момент, когда и у одного, и другого пошли травмы.  



 

 

- Хорошо, тогда в команде появился Игорь Григоренко. У него сначала пошло, 
но потом клуб отказался от услуг ветерана.  
- Это перестало приносить результат. Но проблема была гораздо глубже.  
- Для меня все очевидно: Мозякин - не тот. Он заметно сдал, и надо было 
отказываться от его услуг.  
- И Мозякин, и Коварж, возможно, играли не великолепно, но ниже 
определенного уровня они не опускались. Но их результативность - это 
результат не только игры тройки, но и защитников команды. Там был отлично 
собранный пазл, а в этом сезоне детали конструкции не складывались.  
- Заменить Криса Ли, Виктора Антипина и Алексея Береглазова было настолько 
сложно?  
- Как заменить людей, которые не только могли проводить на льду почти по 30 
минут, но при этом не ошибались? Но сейчас " Металлургу " будет гораздо 
легче, я надеюсь. Ли и Березглазов вернутся, так что, может быть, и все 
наладится.  
- Непонятно, почему провалили переговоры с Данисом Зариповым ?  
- Мы знали, что ему предстоит разбирательство с антидопинговым комитетом. 
И в клубе решили дождаться решения, хотя все предполагали, что все 
ограничится лишь строгим выговором, как говорится, с занесением в личное 
дело.  
- Но он подписал контракт с "Ак Барсом" еще до решения.  
- Да. Данис позвонил, объяснил ситуацию.  
- Зарипову допинг вообще нужен?  
- Насколько я понимаю ситуацию, у него не нашли никакого допинга. Было 
просто два препарата, в минимальной пропорции, но считается, что если эти 
два препарата вместе, то они скрывают нечто большее. Это совершенно 
безумная ситуация, так как Данис у нас был не силовым форвардом, а попадать 
по девяткам не помогает никакой допинг.  
- Скажите, это вы нашли в защиту Ника Шауса?  
- Нет, я к этому приглашению не имею никакого отношения.  
- Не очень внятно выглядели и вратари, особенно Василий Кошечкин.  
- Не стал бы критиковать ни его, ни Илью Самсонова. Последний вообще 
вырастет в отличного голкипера. Но оба наших вратаря просто стали жертвой 
проблем команды.  
- Надо было определиться. Или перестраивать клуб, что напрашивалось, либо 
серьезно укрепляться, чтобы снова претендовать на Кубок. Но что делали в 
"Металлурге" мне было непонятно.  
- Получилось, как с коротким одеялом. Ты накрываешь голову, но у тебя 
оголены колени. Мы действительно застряли в каком-то переходном периоде. 
Ни туда, ни сюда. Но при этом нам поставили серьезные задачи на сезон.  
- И это было странно. Но вы бы могли сказать, что с таким составом быть 
прежним "Металлургом" нереально.  
- Мне кажется, что в начале сезона я об этом говорил. Возможно, о проблемах 
команды надо было говорить громче.  
Я СЛИШКОМ МОЛОД ДЛЯ ДЛИННОГО ОТПУСКА  
- И все-таки я не могу понять, какие претензии к вам лично? Была победа над 
"Салаватом Юлаевым", вы забрали одно очко в матче со СКА, сумели 
вытащить игру с "Сочи".  
- Но были и плохие игры. Например, с " Ладой ", "Амуром", минским "Динамо". 
Виноват в проблемах тренер. Хотя, я повторюсь, какой-то одной причины 
неудач не было. Индивидуальные ошибки многое перечеркивали.  
- Есть игроки, которые вас приятно удивили?  



 

 

- Григорий Дронов. Он действительно стал превращаться в защитника высокого 
класса. Смотрите, как до травмы увеличилось его игровое время. Очень жаль, 
что он сломал ногу, но я надеюсь, что кости у него молодые, все заживет 
быстро и он поедет на молодежный чемпионат мира. Знаю, что сейчас Дронов 
уже приступил к работе в зале, только нагружает верхнюю часть туловища.  
- А в прошлом году он либо сидел на скамейке, либо появлялся на пару минут.  
- Нельзя было резко бросать его в эту лигу, где все-таки довольно высокие 
скорости. В прошлом году он начинал играть, но быстро получил "минус 5" за 
считанное количество матчей и мы давали ему отдохнуть. Но сейчас он 
возмужал, его уровень вырос. Дронов из тех, кто большое внимание уделяет 
именно защите, но он может сделать и хорошую передачу.  
- В чем смысл обмена Ярослава Косова на Андрея Чибисова ?  
- Косову нужно было сменить обстановку, клуб, чтобы получить новый толчок. 
Думаю, что от этого обмена выиграли все стороны.  
- Чем намерены заняться дальше?  
- Сейчас я буду работать со сборной. После Кубка Германии, куда я еду с 
олимпийской командой, останусь там на пару дней, может быть, даже удастся 
вырваться к морю, но на этом все. Надо еще поговорить с Романом 
Ротенбергом по поводу дальнейшей работы в сборной.  
- Вы открыты для предложений?  
- Два дня после увольнения я был закрыт для них, но теперь, конечно, готов к 
новой работе. Не хотелось, чтобы отпуск затягивался. Я еще слишком молод 
для этого.  
- Пока звонков не было?  
- Но и номер телефона у меня сменился. Этот же корпоративный и 
принадлежит "Металлургу".  
- Как же вам звонить-то?  
- Различные мессенджеры привязаны не к номеру, а к "облаку". Так что найдут 
возможность связаться.  
- Мне всегда было интересно, какие у вас отношения с Олегом Знарком. Нельзя 
же быть такими врагами, как в прошлогоднем финале, а потом делать вид, что 
ничего не произошло?  
- Как-то в Германии я был травмирован, смотрел на матчи с трибуны и видел 
одну жесткую драку между канадцами. Так после игры выяснилось, что они 
играли в одном клубе в Северной Америке и не просто играли, а дружили. 
Вместе ездили со стадиона, встречались в выходные семьями. И ничего, они 
после драки вышли и стали спокойно разговаривать. Надо все-таки понимать, 
где работа, а где жизнь.  
- Это ваша первая отставка. А в хоккейной карьере были случаи, когда вам в 
открытую говорили: "В ваших услугах больше не нуждаемся".  
- И это было в Магнитогорске. Но тогда мне о решении объявил Федор 
Канарейкин. Мы сейчас с ним в отличных отношениях, но факт забавный.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/moris-skazal-teper-ty-nastoyaschiy-
trener-ilya-vorobev-otkrovenno-ob-otstavke-1331786/ 

Похожие сообщения (2): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 6 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 6 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 
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Руслан Васильев: Борьбу за плей-офф проигрывает не Дуайер, а 
функционеры клуба (Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 6 ноября 
2017) 
Известный белорусский журналист Руслан Васильев считает, что минскому 
"Динамо" необходимо кадровое усиление.  
"Самая главная претензия к Дуайеру - неспособность "зубров" добиваться 
позитивных результатов в матчах с прямыми конкурентами. Вот и на перерыв 
они ушли, уступив дома "Северстали". А были еще два проигрыша, причем 
"сухих", "Витязю", дележ очков со "Спартаком" и "Сочи", поражение от 
"Слована" и только буллитная победа над одноклубниками из Риги. Особняком 
стоят дерби с московскими динамовцами, но надо понимать, что, когда в 
течение недели состоялись оба матча, "бело-голубые" из российской столицы 
еще находились в лидерской группе, только открывая двери в свой кризис. 
Вторая претензия в адрес мистера Горди - неспособность установить жесткую 
дисциплину. "Зубры" лидеры по штрафным минутам, идя впереди всей планеты 
по количеству глупейших, невынужденных удалений. Конечно, бывают матчи, в 
которых анархии почти нет, но порой она гуляет во всю губернию. И это, 
серьезно для репутации любого наставника. 
Как и то, что Дуайер, похоже, не имеет веса, чтобы давить на менеджеров 
"Динамо". Очевидно следующее: для выхода в плей-офф состав "зубров" 
необходимо срочно усиливать. Болевые точки минской команды проявились 
еще в августе. Но воз и нынче там. На синей линии по-прежнему приходится 
полагаться на защитника Граньяни, но канадец чудит, как школяр, что 
случилось и в супер принципиальной баталии с "Северсталью". В силу кризиса 
Матерухина "зубры" нуждаются в форварде с правым хватом клюшки, но 
менеджеры "Динамо" не сумели договориться даже с "Юностью" о переходе 
Когалева. 
Но, что, значит, "давить"? Тем более, если не давятся, и тем более, если за 
твоей спиной нет больших заслуг, что нужны для эффективного давления? И 
тут приходим к выводу: борьбу за плей-офф Кубка Гагарина, скорее, 
проигрывает не канадский тренер, а функционеры клуба. Без их помощи в деле 
усиления состава минская карта будет бита. 
Впрочем, и Дуайер именно в эти ноябрьские революционные дни должен спеть 
во весь голос. Пусть не "Варшавянку, но, хотя бы: "Помоги мне, помоги мне. В 
желтоглазую ночь позови..." Услышат ли, вот в чем вопрос?"  

http://belarushockey.com/khl/news_list/news205211/ 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Сенсация в КХЛ: "Барыс" - лидер "Востока" (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 6 ноября 2017) 
Понятно, что к вечеру понедельника все изменится, но больше суток "Барыс" 
будет на первом месте в Восточной конференции. И забрался он туда за счет 
красивой и уверенной победы над ЦСКА, смутив всех, кто считал, что "Восток" 
значительно слабее "Запада". Клуб из Астаны уже давно не удивляет в этом 
сезоне, но этот успех был слишком впечатляющим. Евгений Корешков 
выставил на игру формально второго номера команды Сергея Кудрявцева, 
который в сезоне провел 8 неполных матчей, одержав лишь две победы. Но 
почему-то сбилась ведущая "олимпийская" пара защитников Алексей Марченко 
и Никита Нестеров, получив по "минус 3". Первое звено армейцев не 
справилось с ведущей пятеркой хозяев. Пока, наверное, именно Евгений 
Корешков - главное открытие среди тренеров в этом сезоне. У астанчан всегда 

http://belarushockey.com/khl/news_list/news205211/


 

 

была крутая первая пятерка и средний класс трех звеньев и защитников. Но 
только он сделал так, чтобы разрыв в мастерстве не бросался в глаза. 
Безусловно, когда у тебя такие люди, как Найджел Доус (23 процента 
реализованных бросков) и Линден Вей (42 очка в сезоне) работать легче. Очень 
хочется, чтобы "Барыс" не снижал темп. И сейчас-то возможный плей-офф в 
конференции непредсказуем, а с такими клубами вообще все становится 
запутано. 
ПОДАРОК ДЛЯ КАМЕНЕВА  
Российский нападающий Владислав Каменев - один из самых умных игроков, 
которые покинули Россию и перебрались в Северную Америку. Останься он 
дома, то точно бы выступал в первом или втором звене "Металлурга", но ему 
очень хотелось пробиться в состав "Нэшвилла", однако он провел за них сего 
несколько матчей. Каменеву не повезло с командой. Нет, понятно, что ты 
должен делать то, что говорит тренер и выбираться из сложных положений, но 
все-таки у Питера Лавиолетта довольно специфические требования к 
форвардам, особенно к центральным нападающим, и Владиславу надо было 
перестраиваться полностью. Не получалось. Но обмен в "Колорадо", который 
был совершен прошлой ночью - подарок для хоккеиста. В "Эвеланш" он точно 
может закрепиться в основном состав и не возвращаться в автобусную лигу. 
Это огромный шанс для. И хочется, чтобы он воспользовался им. Давно пора. 
ПОВТОРНЫЙ ОТКАЗ  
 "Трактор" берет в команду Никиту Никитина, чьи скоростные качества 
вызывали бы подозрения в ветеранской лиге, приглашает Евгения Рясенского, 
от которого отказываются остальные клубы из-за известных проблем, но второй 
раз подряд выставляет на драфт отказов Константина Климонтова. Не скажу, 
что Климонтов прямо уж звезда, но это весьма крепкий игрок обороны, 
довольно жесткий. Плюс он местный воспитанник, что должно ему давать 
определенное преимущество перед остальными. И ладно бы он в этом году 
существенно сдал. Нет. Провел всего шесть матчей, показатель полезности - 
"минус 2", а у Кирилла Кольцова, например" "минус 18". Особенно не 
проваливался, на льду чувствует ответственность перед командой и не рискует. 
Но ему не дают играть, а теперь он грани расторжения контракта. Все, что 
касается системы работы клуба из Челябинска, вызывает сомнения. 
ВОЗМОЖНЫЙ БОЙКОТ  
В Европе на удивление спокойно отнеслись к тому, что КХЛ может 
проигнорировать Игры в Корее и не отпустить туда игроков. Шведская 
федерация хоккея дала понять, что никаких протестов подавать не будет, а 
просто пошлет на Олимпиаду ребят из внутреннего чемпионата, а также из тех, 
кто выступает в Швейцарии. Финны и чехи пока молчат, но, думаю, они тоже не 
будут ругаться. Собственно, какая разница, кто поедет на этот турнир. Если 
КХЛ откажется, то это будет уровень группового этапа Лиги чемпионов, а мы 
там за результатами-то не следим. Иностранцы, которые выступают в России, в 
небольшом шоке, но это у них пройдет. Никто не будет предпринимать попыток 
уехать ради того, чтобы сыграть в слабом турнире. Никакого оттока легионеров 
не будет, все опасения по этому поводу напрасны. У игроков контракты, причем 
приличные. Никто не захочет терять деньги. Наша-то лига может и 
дисквалифицировать такого игрока и вернуться потом не получится.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/sensaciya-v-khl-barys-lider-vostoka-
1331692/ 

К заголовкам сообщений 
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Трансферы клубов 
 
Обменяет ли "Сибирь" Салака? Инсайды от Панышева и Ерыкалова 
(Чемпионат.com, Москва, 6 ноября 2017) 
Кто пытается заполучить Филатова, какой тренер вернется в КХЛ и сколько 
потеряет в деньгах Шипачев. 
У "Локомотива" нет денег на Салака 
Все активнее ведутся разговоры о возможном обмене Александра Салака. 
Чешский вратарь в последнее время потерял место в основном составе 
"Сибири", что породило череду слухов. Якобы его вот-вот обменяют, а 
фаворитами в борьбе за чеха являются "Салават Юлаев" и "Локомотив". По 
нашей информации, уфимский клуб если и рассматривает Салака, то только с 
прицелом на следующий сезон. В заключении нового контракта с Александром 
заинтересованы и в "Сибири". Что касается ярославского варианта, то 
"Локомотив" жестко ограничен в деньгах и не может позволить себе вратаря с 
контрактом на 90 млн рублей. По этой же причине застопорились переговоры с 
Андреем Локтионовым. "Железнодорожники" серьезно потратились летом на 
переподписание контрактов с лидерами и не располагают свободными 
средствами. 
Шипачев потеряет в зарплате в пять-шесть раз 
30-летний форвард Вадим Шипачев чье возвращение в СКА ожидается в 
ближайшее время, серьезно потеряет в зарплате по сравнению с той, которую 
ему предлагали до отъезда из КХЛ в НХЛ. Теперь Вадим заработает в пять-
шесть раз меньше. Решение же по подписанию контракта с Шипачевым будет 
приниматься лично Олегом Знарком. 
"Авангард" - запасной аэродром для Шипачева 
Добро на возвращение Шипачева в СКА дал лично Геннадий Тимченко который 
высоко оценил готовность нападающего вернуть "Вегасу" подписной бонус в $2 
млн. Однако точка в этой истории еще не поставлена. Если переход в клуб из 
Санкт-Петербурга сорвется, несостоявшийся энхаэловец может высадиться на 
берегу Иртыша. "Авангард", остро нуждающийся в центральных нападающих, 
является для Шипачева запасным аэропортом. 
Куда отправятся Бабенко и Зернов? 
Большой спрос в КХЛ на форвардов "Лады" 20-летнего Егора Бабенко и 21-
летнего Дениса Зернова. Среди главных претендентов на талантливых 
нападающих значатся "Трактор", "Магнитка" и "Салават Юлаев". Так как "Лада" 
почти наверняка начнет следующий сезон в ВХЛ, шанс на то, что Бабенко и 
Зернов останутся в Тольятти минимален. Задача тольяттинцев - получить 
максимум дивидендов от сделки. 
Эверберг близок к уходу из "Авангарда" 
На днях "Авангард" поместил в список отказов Эрика Густафссона. В 
ближайшее время омский клуб может расстаться с еще одним шведским 
легионером. 25-летний шведский нападающий Деннис Эверберг не в полной 
мере устраивает тренерский штаб "Авангарда" во главе с Андреем Скабелкой. 
Разговоры о том, что Эверберг сменит команду, идут все активнее. Усилить 
атакующую линию шведским нападающим не прочь "Трактор" и московское 
"Динамо". Бело-голубые проявляют особую настойчивость, так как форварды 
команды Владимира Воробьева забивают мало. 
Филатова намеревается вернуть "Салават Юлаев", в котором Никита уже 
выступал в сезонах-2012/13 и 2013/14.  
Филатова ждут в Уфе 



 

 

"Салават Юлаев" предпринимает очередные попытки заполучить у "Лады" 
нападающего Никиту Филатова. 27-летний форвард по-новому раскрылся в 
Тольятти, стал одним из лидеров коллектива Артиса Аболса. Мешают только 
участившиеся травмы. Филатова намеревается вернуть "Салават Юлаев", в 
котором Никита уже выступал в сезонах-2012/13 и 2013/14. На тот момент у 
игрока были серьезные проблемы с дисциплиной, но теперь он пересмотрел 
свое отношение к делу. 
Разин вернется в КХЛ 
Вот-вот может состояться возвращение в КХЛ одного из самых ярких 
российских специалистов новой волны. Андрей Разин с большой долей 
вероятности возглавит один из топ-клубов лиги. Экс-тренер "Автомобилиста" и 
"Югры" пересмотрел свои взгляды на работу и готовится вернуться к активной 
деятельности. Среди команд, которые могут быть заинтересованы в Разине, 
называются "Салават Юлаев" и магнитогорский "Металлург", который совсем 
недавно уволил Илью Воробьева. Напомним, что в качестве игрока Разин 
выступал за "Магнитку" и является одной из легенд клуба. 
Яковлев может вернуться "Адмирал" 
21-летний нападающий московского "Динамо" Егор Яковлев в ближайшее 
время может покинуть состав бело-голубых и перебраться на Дальний Восток. 
Яковлева сватают в "Адмирал", переход может быть официально оформлен во 
время предстоящей паузы в КХЛ на Евротур. Форвард уже выступал за 
"моряков" на протяжении двух последних сезонов.  

https://www.championat.com/hockey/article-284061-insajdy-khl-ot-zhurnalistov-
chempionata.html 

К заголовкам сообщений 

Клуб НХЛ "Рейнджерс" отпустил российского защитника Береглазова в 
"Металлург" (ТАСС, Москва, 6 ноября 2017) 
Российский защитник клуба Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Рейнджерс" 
Алексей Береглазов проведет остаток сезона в магнитогорском клубе 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Металлург". Об этом ТАСС сообщил 
агент хоккеиста Гари Гринстин. 
В межсезонье Береглазов, ранее игравший в "Металлурге", подписал с 
"Рейнджерс" двухлетний контракт с правом возвращения в Россию в случае, 
если он не будет проходить в состав команды. В нынешнем сезоне 23-летний 
Береглазов не провел ни одного матча в НХЛ, сыграв за фарм-клуб 
"Рейнджерс" 13 встреч, в которых забросил шайбу и отдал три передачи. 
"Мы достигли договоренности о возвращении Береглазова в "Металлург". "Нью-
Йорк Рейнджерс" просил его остаться, но со стороны Алексея было принято 
решение вернуться. Клуб его отпустил в связи с пунктом в контракте о возврате 
на родину. За "Металлург" он начнет играть после перерыва [на игры сборных]", 
- сказал Гринстин. 
В магнитогорском клубе защитник будет выступать в течение нынешнего 
сезона. "Поскольку у него контракт с "Рейнджерс" на два года, то в середине 
сентября он должен вернуться в тренировочный лагерь американского клуба", - 
подчеркнул агент. 
В составе "Металлурга" Береглазов стал обладателем Кубка Гагарина 2016 
года и финалистом плей-офф в прошлом сезоне. "Металлург" первый матч 
после перерыва в чемпионате Континентальной хоккейной лиги сыграет на 
выезде со "Спартаком" 14 ноября.  

http://tass.ru/sport/4706285 

https://www.championat.com/hockey/article-284061-insajdy-khl-ot-zhurnalistov-chempionata.html
https://www.championat.com/hockey/article-284061-insajdy-khl-ot-zhurnalistov-chempionata.html
http://tass.ru/sport/4706285


 

 

Похожие сообщения (3): 

• LiveResult.ru, Москва, 6 ноября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 6 ноября 2017 

• VN (vigornews.ru), Москва, 6 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
Молодежная сборная России по хоккею 

 
Армянский акцент и СКА как базовый клуб. Кого Брагин везет на 
суперсерию? (Чемпионат.com, Москва, 6 ноября 2017) 
Наша "молодежка" снова будет рубиться с канадцами. 
В ночь с понедельника на вторник мск молодежная сборная России проведет 
свой первый матч в суперсерии с канадцами. Мы собрали для вас все, что 
нужно знать о традиционном турнире, который является генеральной 
репетицией перед молодежным чемпионом мира. 
Рискнет ли Брагин взять Свечникова? Прообраз "молодежки"-2018 
Не успела сборная России выиграть бронзу МЧМ-2017, как мы прикидываем 
состав, с которым Валерий Брагин через год отправится в Баффало. 
Когда играем?  
07.11.2017 04:00 Канада WHL - Россия U20  
08.11.2017 04:00 Россия U20 - Канада WHL  
10.11.2017 03:00 Канада OHL - Россия U20  
14.11.2017 03:00 Россия U20 - Канада OHL  
15.11.2017 03:00 Канада QMJHL - Россия U20  
17.11.2017 03:00 Россия U20 - Канада QMJHL 
Где играем? 
Суперсерия российских и канадских "молодежек" - это, на самом деле, турне 
нашей команды по городам и весям. Соперников всегда три, а матчей и городов 
- шесть. Вот уже четвертую серию сборная России начинает свое путешествие 
с матчей против сборной WHL. И если год назад подопечные Брагина 
заглядывали в такой большой и поистине хоккейный город как Эдмонтон, то 
теперь им предстоит колесить по провинции Саскачеван. Мус-Джо и Суифт-
Каррент - две первые точки на карте суперсерии. Отметим, что в Суифт-
Карренте выступает наш защитник Артем Минулин. Теплое приветствие ему 
обеспечено. Чувствовать себя как дома будет и Дмитрий Соколов когда на 
четвертый матч серии приедет в не чужой для себя Садбери, чтобы сразиться 
со сборной лиги Онтарио. Перед этим наша "молодежка" заглянет в Оуэн-
Саунд. Завершится же поездка двумя играми в Квебеке: сначала наших парней 
ждет визит в Шарлоттаун (впервые принимает суперсерию), а затем в Монктон. 
Кто в воротах? 
Вратари: Алексей Мельничук ("СКА-Нева"), Владислав Сухачев ("Челмет"), 
Михаил Бердин ("Су-Фолс")  
На бумаге первый номер сборной не только на суперсерии, но и на чемпионате 
мира - Владислав Сухачев. У него хотя бы есть небольшой международный 
опыт - один матч против Латвии на прошлом МЧМ. В этом сезоне Сухачев 
регулярно играет за "Челмет", но о том, чтобы выйти в официальном матче в 
форме "Трактора", может только мечтать. А вот его конкурент за место в 
составе сборной Алексей Мельничук как ни странно, в КХЛ уже дебютировал. И 
это в СКА, где два топ-вратаря! Когда Микко Коскинен не поехал на выезд, а 
"армейцы" громили в Ханты-Мансийске "Югру", молодому голкиперу дали почти 

https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_54392/
https://newsae.ru/novosti/klub_nhl_reyndzhers_otpustil_rossiyskogo_zaschitnika_bereglazova_v_metallurg/
http://vigornews.ru/sport/355212_Klub_NHL_Reindzhers_otpustil_rossiiskogo_zashchitnika_Bereglazova_v_Metallurg.html


 

 

восемь минут взрослого хоккея. В основном же коренной петербуржец 
выступает в Высшей лиге за "СКА-Нева".  
Давно у сборной России не было вратаря из-за океана. Если быть совсем 
точным - с 2012 года, когда в преддверии МЧМ в Калгари принял участие в 
суперсерии Андрей Макаров. Преемником вратаря "Нефтехимика" стал Михаил 
Бердин. Вратарь, который мог бы сейчас выступать за "Северсталь", на 
хорошем счету в американской USHL. Там же демонстрирует неплохую 
статистику Максим Жуков, о возможном приглашении которого обмолвился 
Брагин. Однако ярославец на год младше других голкиперов в сборной. К его 
кандидатуре вернутся через год. 
Кто в обороне? 
Дмитрий Алексеев ("Челмет"), Анатолий Елизаров ("Толпар"), Егор Зайцев 
("Динамо" М), Никита Макеев (ЦСКА), Артем Мальцев ("Сочи"), Александр 
Калинин ("Локомотив"), Николай Кныжов ("СКА-Серебряные Львы), Даниил 
Курашов ("Адмирал"), Александр Шепелев ("Белые Медведи"), Артем Минулин 
("Свифт Каррент"), Дмитрий Саморуков ("Гельф"), Александр Алексеев ("Ред-
Дир").  
Даже если бы Григорий Дронов не получил тяжелую травму, из-за которой 
рискует пропустить МЧМ, защитник "Магнитки" вряд ли бы поехал на 
суперсерию. Дронов не нуждается в лишней проверке. А вот среди тех, кто все 
же отправится в Канаду, стоит выделить Егора Зайцева. Динамовец регулярно 
играет в КХЛ, показывает довольно зрелый хоккей, и нет ничего удивительного, 
что Брагин назначил его капитаном. Из другого столичного клуба в "молодежку" 
вызван Никита Макеев. Миниатюрный (рост - всего 173 сантиметра) атакующий 
защитник уже провел дюжину матчей в звездном ЦСКА, а его игровое время 
дважды перевалило за 10 минут. Эти двое, а также Даниил Курашов давно 
прописавшийся в основе "Адмирала", обещают стать лидерами нашей 
обороны. 
Не только Макееву, но и всей нашей обороне недостает габаритов. Характерно, 
что два самых крупных защитника сборной России выступают в Канаде. Это 
Александр Алексеев из "Ред-Дира" и Артем Минулин из "Свифт Каррента". 
Последний проводит отличный сезон, но как показывает практика, статистика в 
CHL ровным счетом ничего не гарантирует. Сергей Зборовский год назад 
приезжал с еще лучшими показателями, но на деле не потянул лидерскую ношу 
в "молодежке". Но посмотреть на Минулина как минимум любопытно. Третий 
защитник, выступающий за океаном, это Дмитрий Саморуков - лидер юниорской 
сборной 1999 года. Несмотря на то, что он младше большинства партнеров по 
команде, его шансы отправиться в Баффало достаточно велики. 
Кто будет забивать? 
Андрей Алтыбармакян ("СКА-Нева"), Данил Веряев ("Торпедо" НН), Георгий 
Иванов, Иван Романов, (оба - "Локо"), Владислав Кара ("Ирбис"), Михаил 
Мальцев (СКА), Артем Манукян ("Авангард"), Данила Моисеев ("Русские 
Витязи"), Алексей Полодян ("СКА-Серебряные Львы"), Максим Рассейкин 
("Автомобилист"), Дамир Рахимуллин ("Лада"), Максим Цыплаков ("Спартак"), 
Дмитрий Соколов ("Садбери"), Виталий Абрамов ("Гатино"), Герман Рубцов 
("Шикутими"), Павел Колтыгин ("Драммондвилль"), Алексей Липанов ("Бэрри").  
Главный мем этой сборной - армянская тройка мечты. Если бы Брагин собрал 
звено Алтыбармакян - Манукян - Полодян где-нибудь в Ереване можно было бы 
поставить экран и показывать матчи молодежного чемпионата мира. Ситуация 
действительно уникальная. В один год в команде собрались хоккеисты, 
имеющие непосредственное отношение к не самой хоккейной стране. Пока, 
правда, они разбросаны по разным тройкам. Да и увидеть всех троих вместе на 



 

 

льду мешает отсутствие среди них центрального нападающего. Тем не менее 
Алтыбармакян и Манукян имеют высокие шансы на то, чтобы поехать в 
Баффало. Андрей еще в прошлом году засветился на кахаэловском Матче 
звезд, а сегодня периодически играет в основе СКА. Его связку с Михаилом 
Мальцевым уже опробовал Олег Знарок. Артем, в свою очередь, пробился в 
состав "Авангарда" вопреки небольшим габаритам, представ энергичным и 
"злым" форвардом. В Череповце Манукян открыл счет своим голам в КХЛ. 
Лучшие "лимитчики" КХЛ. 20-11. От "ястреба" Манукяна до "китайца" Воробья 
А еще "новый Панарин" из Ярославля. 
У этой сборной не только армянский акцент, но и бордюры там называют 
поребриками, а подъезды - парадными. Пожалуй, это самая "питерская" 
молодежная сборная России за всю ее историю. Брагин повез в Канаду сразу 
пятерых игроков из системы СКА. Но и это еще не все! "Канадец" Алексеев 
является уроженцем Санкт-Петербурга и еще два года назад играл за 
"Серебряных Львов". Его земляк и бывший одноклубник Артем Мальцев 
вернулся из-за океана и проводит сезон в Пензе. Семь человек - это 
фантастический результат для города, который после поколения Сушинского и 
Соколова дал российскому хоккею одного лишь Барабанова. Ни Челябинск, ни 
Ярославль таким широким представительством похвастаться нынче не могут. 
Хотя именно челябинец Виталий Абрамов обещает стать главной звездой этой 
команды. Юркий и техничный форвард побывал в тренинг-кэмпе "Коламбуса", 
после чего продолжил рвать лигу Квебека. 
 Пожалуй, это самая "питерская" молодежная сборная России за всю ее 
историю. Брагин повез в Канаду сразу пятерых игроков из системы СКА.  
Фундамент в атаке должны создать нижегородец Веряев и казанец Кара. Одни - 
миниатюрный, но работоспособный форвард, а другой - статный центр с 
хорошими габаритами. Дамир Рахимуллин из "Лады" вряд ли годится для 
ведущих звеньев, но бойцовских качеств ему не занимать. А вот чего ждать от 
форвардов-легионеров кроме Абрамова, решительно непонятно. Герман 
Рубцов неважно начал сезон и на днях сменил команду. Дмитрий Соколов в 
свое время считался самым перспективным форвардом своего поколения, но 
заокеанская карьера омича полна противоречий. Колтыгин и Липанов - 
интересные форварды с хорошей прессой в CHL, но оба еще молоды. 
Прежде всего удивляет отсутствия Виталия Кравцова из "Трактора" и Павла 
Шэна из "Югры". Оба вместо Канады отправятся в Балашиху на Турнир четырех 
наций. Брагин, комментируя отсутствие форвардов на суперсерии, успокаивает, 
мол, это не понижает их шансы сыграть в Баффало. С одной стороны, и в 
прошлом году часть железных кандидатов осталась в Европе. С другой, уж 
больно странной выглядит ситуация, при которой невероятно техничного и 
блестяще катающего Кравцова последовательно игнорируют чуть ли не все 
тренеры сборных. Шэн, забивающий на уровне КХЛ, тоже заслужил шанс 
попробовать себя против канадцев. Там же, на Турнире четырех, сыграет ряд 
защитников из системы "Трактора", которые могли бы пригодиться на 
суперсерии. Например, Леонид Лавриненко. В Балашихе можно будет увидеть 
магнитогорскую надежду Игоря Швырева, екатеринбуржца Владимира 
Кузнецова и ярославца Кирилла Слепца который изначально числился в числе 
кандидатов на поездку в Канаду.  
Кравцов, Шэн и Слепец не сыграют на суперсерии, но все же остаются в 
обойме сборной. Из-за травм помимо Дронова не получится проверить Артура 
Каюмова и Андрея Свечникова. А вот легионеры, не получившие вызов на 
суперсерию, могут забыть о чемпионате мира. По непонятным причинам Брагин 
обошел стороной Максима Мизюрина. Омич, сочетающий в себе роскошные 



 

 

габариты и игровое мышление, является ассистентом капитана в ""Валь-
д`Оре"" и ударно начал сезон. Однако ни в прошлом году, ни в этом главный 
тренер "молодежки" не приглашает его даже на суперсерию. Иван Чехович 
сможет сыграть на следующем МЧМ, но и сейчас можно было посмотреть 
парня, который на последнем ЮЧМ играл в первом звене. Клим Костин 
благополучно выступает за фарм-клуб "Сент-Луиса" и наверняка приедет прямо 
в Баффало, а вот ситуация с Никитой Попугаевым покрыта туманом. 
Потенциальный лидер "молодежки" напрочь завалил старт сезона, вернулся из 
Канады в ЦСКА, и пока непонятно, что ее ждет дальше.  

https://www.championat.com/hockey/article-284069-prevju-superserii-molodjozhnaja-
sbornaja-rossii--chl-2017.html 

К заголовкам сообщений 

Мировой Кубок вызова U17. Групповой этап. Россия - Финляндия - 6:4 
(Федерация хоккея России (fhr.ru), Москва, 7 ноября 2017) 
7 ноября юниорская сборная России U17 сыграла второй матч группового этапа 
Мирового Кубка вызова в канадском Форт-Сент-Джоне. Соперником команды 
Владимира Филатова была юниорская сборная Финляндии. 
Относительно первого матча на турнире, тренерский штаб произвел изменения 
в составе: стартовым вратарем на матч был заявлен Владимир Сартаков, 
седьмым защитником стал Александр Шапошников. Нападающий Александр 
Черный сыграл на краю номинального третьего звена, а Сергей Алхимов 
перешел в тройку нападения Ильи Сафонова. 
За первый период матча с Финляндией было заброшено столько же шайб, что и 
за весь предыдущий матч - пять. Едва началась игра, капитан команды Василий 
Подколзин указал партнерам направление, в котором следует двигаться - 
открыв счет на 36-ой секунде встречи. Почин капитана поддержал Егор 
Спиридонов, а затем и Данил Гущин, который убежал в меньшинстве и изменил 
цифры на табло на 3:0. Финские юниоры ответили голом по ходу того же 
большинства, но до сирены на перерыв счет изменился еще раз: Матвей 
Гуськов оказался в нужном месте в нужное время, 4:1. 
На второй период в рамке ворот Финляндии Кари Пииройнена заменил Томас 
Кейнянен. Очевидно, это вдохновило команду - за этот игровой отрезок финны 
реализовали большинство, а затем и штрафной бросок, сократив отставание до 
минимума.  
Пятый гол сборной в матче забросил Егор Афанасьев - для него эта шайба 
стала первой на турнире и в официальных матчах за сборную. Игра на этом не 
закончилась. Финны вновь сумели сократить отставание до одной шайбы после 
гола капитана команды - Хенри Никканена. И даже планировали сравнять на 
флажке, сняв вратаря, однако у Данила Гущина было иное мнение - форвард 
записал на свой счет гол в пустые ворота броском через борт, это было его 
третье очко в матче. 
Третий и заключительный матч группового этапа юниорская сборная России 
проведет 8 ноября в 05:00 по московскому времени против сверстников из 
Канады в красном. 
Сборная России U17: Скотников (Сартаков); Миронов - Тювилин, Гутик - 
Николаев - Подколзин; Заруба - Князев, Спиридонов - Зайцев - Гущин; Буренов 
- Горячев, Черный - Гуськов - Афанасьев; Шапошников, Алхимов - Сафонов - 
Хулапов. 

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=14054 

https://www.championat.com/hockey/article-284069-prevju-superserii-molodjozhnaja-sbornaja-rossii--chl-2017.html
https://www.championat.com/hockey/article-284069-prevju-superserii-molodjozhnaja-sbornaja-rossii--chl-2017.html
http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=14054
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Дмитрий Булыкин: "В основном в КХЛ слежу за СКА. За них бьется кум" 
(Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 6 ноября 2017) 
Известный в прошлом футболист Дмитрий Булыкин рассказал о своей дружбе с 
нападающим СКА Ильей Ковальчуком. 
- Какие матчи Континентальной Хоккейной Лиги обычно посещает футболист 
Дмитрий Булыкин? 
- В нынешнем сезоне ходил на поединки с участием московского "Динамо", 
ЦСКА, СКА... За пределами столицы бывал на стадионе в Нижнем Новгороде, 
Казани, когда Илья Ковальчук выступал за "Ак Барс". В основном, конечно, 
слежу за питерцами, потому что за них бьется кум. И это очень серьезный клуб, 
которым управляет еще один мой друг - Роман Ротенберг. Его любовь к 
данному виду спорта, скажем так, налицо. Он на сто процентов отдается игре, 
когда находится на ледовой площадке и с полной самоотдачей управляет 
командой. Наверное, и это дало СКА столько энергии, армейцы с Невы сейчас 
лидируют в лиге. Есть грамотное управление и отличный бюджет.  

http://sport.business-gazeta.ru/news/204089/ 
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http://sport.business-gazeta.ru/news/204089/
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